
	  
 
                                                                                                                                        

	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   03	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE	  :	   SESION	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  29	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  2021.	  

ASUNTO:	   APROBACIÓN	   Y	   RATIFICACIÓN	   DEL	   ACTA	   DE	   CABILDO	  
ORDINARIA	  NÚMERO	  01.	  

DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DE	   LOS	   MEDIOS	  
ELECTRÓNICOS	   PARA	   RECIBIR	   LA	   NOTIFICACIÓN	   A	  
SESIONES	   DE	   CABILDO,	   ASÍ	   TAMBIEN	   LOS	   CORREOS	   Y	  
NÚMEROS	   DE	   TELÉFONO	   COMO	   MEDIO	   PARA	   RECIBIR	  
CORRESPONDENCIA	   RECIBIDA	   Y	   DIVERSA	  
DOCUMENTACIÓN.	  

PRESENTACIÓN,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DE	  
LAS	   COMISIONES	   DEL	   R.	   AYUNTAMIENTO	   	   Y	   SUS	  
INTEGRANTES.	  

PROPUESTA	   PARA	   LA	   DESIGNACIÓN	   DEL	   TITULAR	   DEL	  
ÓRGANO	  INTERNO	  DE	  CONTROL,	  MEDIANTE	  TERNA	  Y	  TOMA	  
DE	  PROTESTA	  DEL	  MISMO.	  

	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
ACTA	  NÚMERO	  03	  
O	  R	  D	  I	  N	  A	  R	  I	  A	  

	  
ASUNTO:	  	  

APROBACIÓN	  Y	  RATIFICACIÓN	  DEL	  ACTA	  DE	  CABILDO	  ORDINARIA	  NÚMERO	  01.	  

DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DE	   LOS	   MEDIOS	   ELECTRÓNICOS	   PARA	  
RECIBIR	  LA	  NOTIFICACIÓN	  A	  SESIONES	  DE	  CABILDO,	  ASÍ	  TAMBIEN	  LOS	  CORREOS	  Y	  
NÚMEROS	   DE	   TELÉFONO	   COMO	   MEDIO	   PARA	   RECIBIR	   CORRESPONDENCIA	  
RECIBIDA	  Y	  DIVERSA	  DOCUMENTACIÓN.	  

PRESENTACIÓN,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DE	  LAS	  COMISIONES	  DEL	  R.	  
AYUNTAMIENTO	  	  Y	  SUS	  INTEGRANTES.	  

PROPUESTA	   PARA	   LA	   DESIGNACIÓN	   DEL	   TITULAR	   DEL	   ÓRGANO	   INTERNO	   DE	  
CONTROL,	  MEDIANTE	  TERNA	  Y	  TOMA	  DE	  PROTESTA	  DEL	  MISMO.	  

En	   la	   Ciudad	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   siendo	   las	   diez	   y	   ocho	   horas	   con	   treinta	  	  
minutos	   del	   día	   veintinueve	   del	   mes	   de	   septiembre	   del	   año	   Dos	   Mil	   Veintiuno,	  
reunidos	  en	  el	  Salón	  de	  Cabildo	  del	  Palacio	  Municipal,	  los	  Regidores	  que	  integran	  el	  R.	  
Ayuntamiento	   Constitucional	   2021-‐2024,	   la	   LICENCIADA	   FÁTIMA	   GUADALUPE	  
GÓMEZ	   ZAVALA,	   Síndica	   Municipal	   	   bajo	   la	   dirección	   del	   C.	   LICENCIADO	   MARIO	  
CÓRDOVA	   LONGORIA,	   Presidente	   Municipal,	   asistido	   por	   el	   C.	   LICENCIADO	   RAÚL	  
HERNÁNDEZ	   MARTÍNEZ,	   Secretario	   de	   Gobierno	   Municipal	   de	   Río	   Grande,	   con	   el	  
propósito	  de	  celebrar	  Sesión	  Ordinaria	  número	  TRES	  bajo	  el	  siguiente:	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	  Aprobación	  y	  ratificación	  del	  acta	  de	  Cabildo	  ordinaria	  número	  1.	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   03	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE	  :	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  29	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  2021.	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO.	   	  

5.-‐	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   de	   los	   medios	   electrónicos	   para	   recibir	   la	  
notificación	   a	   sesiones	   de	   Cabildo,	   así	   también	   los	   correos	   y	   números	   de	   teléfono	  
como	  medio	  para	  recibir	  correspondencia	  y	  diversa	  documentación.	  

6.-‐	   Presentación,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   de	   las	   comisiones	   del	   R.	  
Ayuntamiento	  y	  sus	  integrantes.	  

7.-‐	  Propuesta	  para	  la	  designación	  del	  titular	  del	  Órgano	  Interno	  de	  Control,	  mediante	  
terna	  y	  toma	  de	  protesta	  del	  mismo.	  

8.-‐	  Correspondencia	  recibida.	  

9.-‐	  Asuntos	  Generales.	  

10.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  

El	   señor	   Presidente	   Municipal	   CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	  
MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA:	   Pues	   muy	   buenas,	   muy	   buenas	   tardes,	   Regidores,	  
Regidoras,	  Síndica	  Municipal,	  Secretario	  del	  Ayuntamiento,	  pues	  vamos	  a	  dar	  inicio	  a	  
la	   tercer	   Sesión	   Ordinaria	   de	   Cabildo	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   2021-‐2024,	   a	  
continuación	   voy	   a	   hacer	   lectura	   del	   fundamento	   Constitucional,	   en	   el	   artículo	   115,	  
fracción	  I	  y	  II	  de	  la	  Constitución	  Federal,	  el	  artículo	  119,	  fracción	  I	  de	  la	  Constitución	  
Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas,	   artículo	   48	   fracción	   I,	   49,	   50,	   51,	   52,	   58	   párrafo	  
segundo,	   60,	   80	   fracción	   II,	   81,	   84	   fracción	   IX,	   86	   fracción	   I,	   IV	   y	   V,	   87	   del	   párrafo	  
primero	  y	  segundo	  88,	  89	  y	  100	  de	  la	  fracción	  II,	  III,	  IV,	  XVII	  y	  XVIII	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  
del	  Municipio	  en	  vigor,	  el	  artículo	  11,	  12,	  21,	  22,	  24,	  56,	  57	  fracción	  I,	  58,	  59,	  60,	  61,	  
62,	   63,	   64,	   65,	   66,	   67,	   68,	   69	   y	   70	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Republicano	  
Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  da	  principio	  a	  esta	  Sesión	  para	  lo	  cual	  solicito	  
al	  secretario	  del	  Ayuntamiento,	  sírvase	  pasar	   lista	  de	  presentes,	   infórmeme	  si	  existe	  
quórum	  legal	  para	  decretar	  la	  instalación	  de	  esta	  asamblea	  municipal.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	   Municipal:	   Con	   su	   permiso	   señor	   presidente	  
procederé	  a	  pasar	  lista	  de	  asistencia.	  	  	  	  	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	   	   PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA	   PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  

ZAVALA	  

PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANO	  JACOBO	  ESPINO	  RANGEL	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  NANCY	  

JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

PRESENTE	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   03	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE	  :	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  29	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  2021.	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO.	   	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  DE	  

EMPRESAS	  MIGUEL	  ÁNGEL	  GÁMEZ	  LEYVA	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  EVELYN	  ARRIAGA	  GARCÍA	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  CONTADOR	  MANUEL	  SAUCEDO	  CEBALLOS	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  HILDA	  MORENO	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  BALTAZAR	  CAMPOS	  ESQUIVEL	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  TANIA	  GUADALUPE	  ALONSO	  

AGUILAR	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  

MARES	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  DULCE	  CRISTAL	  RAMÍREZ	  BONILLA	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  ARQUITECTA	  KELLY	  MEREDITH	  

SAMANIEGO	  HERNANDEZ	  	  	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  JOSÉ	  LUIS	  DELGADO	  ARROYO	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  CONTADURÍA	  LUZ	  

MARGARITA	  CHÁVEZ	  GARCÍA	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  YANETT	  GUTIÉRREZ	  LUNA	   PRESENTE	  

	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	   	   	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  
encuentran	  16	  integrantes	  de	  este	  republicano	  Ayuntamiento	  presentes,	  por	  lo	  cual	  ha	  
lugar	  a	  declarar	  quórum	  legal.	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   nos	   ponemos	   de	   pie	   para,	  
habiendo	   quórum	   legal	   para	   sesionar,	   me	   permito	   declarar	   formalmente	   instalada	  
esta	  sesión	  de	  cabildo,	  siendo	  las	  diez	  y	  ocho	  horas	  con	  treinta	  minutos	  del	  día	  29	  de	  
septiembre	  del	  año	  dos	  mil	  veintiuno	  y	  validados	  los	  acuerdos	  de	  que	  ella	  emanen,	  se	  
pueden	  sentar	  por	  favor.	  

SESIÓN	  
	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Procedemos	   al	   punto	   número	   tres,	   lectura	   y	   aprobación	   del	  
orden	  del	  día,	  le	  pido	  al	  	  señor	  secretario	  dé	  cuenta	  de	  la	  lectura	  del	  orden	  del	  día	  por	  
favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  doy	  
cuenta	  de	  la	  lectura	  del	  orden	  del	  día.	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   03	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE	  :	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  29	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  2021.	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO.	   	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

4.-‐	  Aprobación	  y	  ratificación	  del	  acta	  de	  Cabildo	  ordinaria	  número	  1.	  

5.-‐	   Discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   de	   los	   medios	   electrónicos	   para	   recibir	   la	  
notificación	   a	   sesiones	   de	   Cabildo,	   así	   también	   los	   correos	   y	   números	   de	   teléfono	  
como	  medio	  para	  recibir	  correspondencia	  y	  diversa	  documentación.	  

6.-‐	   Presentación,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   de	   las	   comisiones	   del	   R.	  
Ayuntamiento	  y	  sus	  integrantes.	  

7.-‐	  Propuesta	  para	  la	  designación	  del	  titular	  del	  Órgano	  Interno	  de	  Control,	  mediante	  
terna	  y	  toma	  de	  protesta	  del	  mismo.	  

8.-‐	  Correspondencia	  recibida.	  

9.-‐	  Asuntos	  generales.	  

10.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   Secretario,	   se	   les	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	  
señores	   regidores,	   regidoras,	   si	   hay	   algún	   comentario,	   no	   habiendo	   participación,	  
pasamos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Quien	  esté	  a	   favor	  del	  orden	  del	  día,	  sírvase	  emitir	  su	  voto	  de	  
manera	  económica	  levantando	  su	  mano,	  no	  sé	  señor	  secretario	  que	  pueda	  detectar	  ahí	  
los	  votos	  de	  cada	  regidor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  SESIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Señor	  presidente	  son	  diez	  y	  seis	  votos	  
a	  favor,	  se	  aprueba	  por	  UNANIMIDAD	  el	  orden	  del	  día.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias,	   el	   punto	   número	   cuatro	   es	   aprobación	   y	  
ratificación	  del	  Acta	  de	  Cabildo	  Ordinaria	  número	  uno,	  una	  vez	  que	  se	  les	  ha	  mandado	  
el	  Acta	  de	  Cabildo	  en	  mención	  se	  ha	  subido	  a	   la	  Gaceta	  Municipal	  eh,	  por,	  se	  solicita	  
igual	  como	  alguna	  recomendación	  que	   le	  hizo	  en	  este	  caso	  algunos	  regidores,	  poder	  
omitir	   la	   lectura	   del	   Acta	   anterior,	   para	   hacer	  más	   ágil	   y	   ser	  más	   efectivos	   en	   esta	  
reunión	   de	   Cabildo	   les,	  me	   gustaría	   que	   pudiéramos	   votar	   esa	   parte,	   que	   podamos	  
omitir	  la	  lectura	  del	  Acta	  anterior.	  
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	   DEPENDENCIA:	   PRESIDENCIA	  MUNICIPAL	   	  

ÁREA:	   SECRETARÍA	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  

ACTA:	   03	   AÑO:	   2021	  

EXPEDIENTE	  :	   SESIÓN	  ORDINARIA	  DEL	  DÍA	  29	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  2021.	  

ASUNTO:	   REUNIÓN	  DE	  CABILDO.	   	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  Y	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  No	  sé	  si	  puedan	  levantar	  la	  mano	  si	  están	  a	  favor	  o	  en	  contra.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Señor	  presidente	  son	  diez	  y	  seis	  votos	  
a	   favor,	   se	   aprueba	   por	  UNANIMIDAD	   la	   dispensa	   de	   la	   lectura	   del	   Acta	   de	   Cabildo	  
Ordinaria	  número	  uno.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	   Entonces	   fueron,	   una	   recomendación	   que	   nos	   hicieron	   la	   vez	  
pasada	  para	  tratar	  de	  ser	  más	  efectivos	  y	  no	  generemos	  la,	  entonces	  continuamos	  con	  
el	  punto	  número	  cuatro	  referente	  a	  la	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  Acta	  de	  
Cabildo	   Ordinaria	   número	   uno,	   se	   le	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz,	   señoras	   y	   señores	  
regidores,	  por	  si	  hay	  algún	  comentario	  sobre	  el	  Acta	  anterior.	  	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  No	  habiendo	  más	  participación,	  procedemos	  a	  votar,	  	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   quien	   esté	   a	   favor	   de	   la	   aprobación	   del	   Acta	   de	   Cabildo	  
Ordinaria	   número	   uno,	   sírvase	   emitir	   su	   voto	   de	  manera	   económica	   levantando	   su	  
mano,	  si	  puede	  contar	  señor	  secretario.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Señor	  presidente	   le	   informo	  que	  son	  
diez	   y	   seis	   votos	   a	   favor,	   por	   lo	   que	   se	  declara	  por	  UNANIMIDAD	   la	   aprobación	  del	  
Acta	  de	  Cabildo	  número	  uno.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   señor	   Secretario,	   continuando	   con	   el	   punto	  
número	  cinco,	  es	  igual	  otro	  tema	  también	  que	  se	  comentó	  en	  la,	  en	  la	  sesión	  pasada,	  es	  
el	  caso	  de	  la	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  de	  los	  medios	  electrónicos	  para	  recibir	  
la	  notificación	  a	  sesiones	  de	  Cabildo,	  así	   también	   los	  correos	  y	  números	  de	  teléfono,	  
como	  medio	  para	  recibir	  correspondencia	  y	  diversas	  documentación,	  es	   la	  parte	  que	  
nos	  hacía	  la	  parte	  para	  ser	  más	  efectiva,	  para	  no	  estar	  ahí	  buscando	  a	  cada	  uno	  de	  los	  
regidores	   de	   una	   manera	   electrónica,	   pudiéramos	   ser	   más	   eficientes	   el	   tema	   de	   la	  
convocatoria	   en	   las	   sesiones	   que	   vamos	   a	   estar	   convocando	   en	   los	   últimos,	   en	   los	  
últimos	  meses,	  se	  le	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  al	  señor	  Secretario	  de	  Gobierno	  para	  que	  
cuente	  el	  punto	  en	  mención.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  por	  
lo	  que	  respecta	  a	  este	  punto	  me	  gustaría	  hacer	  mención	  que	  toda	  vez	  que	  el	  artículo	  
58	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   este	   municipio,	  
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establece	  que	  el	  presidente	  municipal,	  convocará	  a	  las	  sesiones	  de	  Cabildo	  a	  través	  del	  
Secretario	   de	   Gobierno	   mediante	   un	   citatorio,	   el	   cual	   deberá	   ser	   por	   escrito	   o	   por	  
medios	   digitales	   que	   deberá	   de	   contener	   el	   carácter	   de	   la	   reunión,	   así	   como	   la	  
documentación	  que	  sea	  necesaria	  para	  resolver	  los	  asuntos	  republicanos	  de	  la	  sesión,	  
así	   como	   también	   se	   encuentra	   establecido	   en	   dicho	   reglamento	   los	   plazos	   para	  
convocar	  a	   las	  sesiones	  de	  Cabildo,	  según	  lo	  establecido	  por	  el	  artículo	  59	  en	  el	  cual	  
las	   sesiones	  de	   carácter	  ordinaria	   se	   convocará	  en	  un	  plazo	  de	  48	  horas	  antes	  y	   las	  
sesiones	  extraordinarias	  o	  solemne	  deberán	  ser	  convocadas	  en	  un	  plazo	  de	  24	  horas	  y	  
toda	   vez	   que	   el	   citatorio	   para	   convocar	   a	   reunión,	   se	   tiene	   que	   enviar	   con	  
documentación	  concerniente	  a	  los	  asuntos	  a	  tratar	  en	  dicha	  reunión	  y	  por	  lo	  regular	  
es	  bastante	   la	   documentación	  que	   se	   le	   tiene	  que	   adjuntar	   a	  dicho	   citatorio,	   una	  de	  
ellas	   son	   actas	   de	   Cabildo,	   las	   cuales	   consta	   de	   muchas	   fojas,	   las	   cuales	   al	   ser	  
entregadas	   impresas	  a	   los	  diez	  y	  seis	   integrantes	  de	  este	  republicano	  Ayuntamiento,	  
se	   gastarían	   kilos	   de	   papel	   y	   tinta	   de	   la	   impresora,	   por	   lo	   que	   si	   se	   les	   envía	   dicha	  
información	   a	   través	   de	   los	   medios	   digitales,	   estaríamos	   contribuyendo	   a	   la	  
sustentabilidad	  del	  medio	  ambiente	  y	  combatir	  el	  cambio	  climático,	  por	  lo	  que	  lo	  más	  
conveniente	   y	   viable,	   sería	   se	   aprobara	   también	   convocarlos	   a	   las	   reuniones	   de	  
Cabildo	   y	   enviarles	   toda	   la	   documentación	   diversa	   e	   información	   concerniente	   a	  
dichas	  reuniones,	  cuando	  así	  lo	  amerite,	  por	  vía	  internet	  a	  sus	  correos	  electrónicos,	  así	  
como	   a	   su	   WhatsApp,	   es	   decir	   a	   través	   de	   los	   medios	   digitales	   respaldándome	   lo	  
anterior	   en	   lo	   establecido	   en	   el	   artículo	   60	   fracción	   III	   del	   Reglamento	   Interior	   del	  
republicano	   Ayuntamiento	   de	   este	   municipio,	   en	   el	   cual	   se	   me	   faculta	   elaborar	   los	  
citatorios	   para	   las	   sesiones	   de	   Cabildo,	   los	   cuales	   podrían	   ser	   enviados	   a	   través	   de	  
correos	   electrónicos	   u	   otra	   cuenta	   digital	   en	   caso	   que	   así	   sea	   autorizado	   por	   los	  
integrantes	   del	   Cabildo,	   por	   lo	   que	   solicito	   se	   analice	   la	   propuesta	   de	   convocar	   a	  
sesiones	   de	   Cabildo	   y	   mandar	   adjunto	   a	   dichos	   citatorios	   la	   documentación	  
concerniente	  a	  las	  reuniones	  a	  través	  de	  los	  medios	  digitales.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Se	  les	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  regidores,	  regidoras	  por	  
si	   hay	   algún	   comentario	   al	   respecto,	   no	   habiendo	  más	   participación,	   procedemos	   a	  
votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Quien	  esté	  a	  favor	  de	  la	  aprobación	  de	  los	  medios	  electrónicos	  
para	  recibir	  la	  notificación	  a	  sesiones	  de	  Cabildo,	  así	  como	  los	  correos	  y	  números	  de	  
teléfonos	   como	   medios	   para	   recibir	   correspondencia	   y	   diversa	   documentación,	  
sírvase	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	   levantando	  su	  mano,	  señor	  secretario	  a	  
ver	  si	  puede	  contar	  los	  votos.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  son	  
diez	  y	  seis	  votos	  a	  favor,	  por	  lo	  que	  se	  declara	  la	  votación	  por	  UNANIMIDAD	  el	  punto	  
en	  mención.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	  bien,	   entonces	   estamos	  dándole	   seguimiento,	   le	   estamos	  
dando	   seguimiento	   a	   las	   recomendaciones	   que	   hemos	   estado	   platicando	   en	   las	  
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discusiones	   de	   anteriores	   reuniones	   de	   Cabildo	   y	   pues	   les	   estamos	   dando	   puntual	  
atención	  a	  cada	  uno	  de	  los	  comentarios	  que	  están	  haciendo	  cada	  uno	  de	  los	  regidores.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Siguiendo	  el	  punto	  número	  seis,	  es	  la	  presentación,	  discusión	  y	  
en	  su	  caso	  aprobación	  de	  las	  comisiones	  del	  R.	  Ayuntamiento	  y	  sus	  integrantes,	  con	  lo	  
fundamento	   legal	   en	   los	   artículos	   87,	   88	   y	   89	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	  municipio	   en	  
vigor,	   en	   relación	   con	   los	   artículos	   9	   fracción	   VII	   y	   21	   del	   Reglamento	   Interino	   del	  
republicano	  Ayuntamiento,	   les	  comento	  que	  estas	  han	  sido	  asignadas	  previa	  reunión	  
con	  los	  regidores	  para	  que	  así	  sean,	  estos	  se	  expresaran	  de	  manera	  libre	  su	  deseo	  de	  
integrar	  tal	  o	  cual	  comisión,	  cabe	  mencionar	  la	  importancia	  del	  funcionamiento	  de	  las	  
comisiones	  dentro	  de	  este	  Ayuntamiento,	  pues	  es	  mediante	  estas	  que	  se	  dictaminan	  a	  
favor	   o	   en	   contra	   de	   una	   propuesta,	   una	   solicitud,	   un	   informe	   financiero	   o	   un	  
convenio,	   es	   la	   importancia	   pues	   de	   estas	   comisiones	   que	   vamos	   a,	   que	   van	   a	   estar	  
presentes	   cada	   uno	   de	   nosotros,	   en	   este	   momento	   le	   voy	   a	   comentar	   pues	   que	   ya	  
habíamos	  platicado	  en	  previas	  reuniones	  para	  que	  pudieran	  estar	  ahí,	  incluidos	  cada	  
uno	  de	  nosotros	  en	  las	  diferentes	  comisiones,	  estas	  comisiones	  como	  bien	  lo	  comenta	  
el,	   la	   Ley	   lo	   fundamenta,	   son	   temas	   donde	   aquí	   ya	   empieza	   una	   de	   las	  
responsabilidades	   como	   cada	   uno	   de	   nosotros	   que	   son	   las	   comisiones	   de	   este	  
republicano	  Ayuntamiento,	  me	  gustaría	  señor	  secretario	  que	  pudiera	  hacerle	  lectura	  y	  
en	  su	  caso	  ya	  pasar	  al	  tema	  de	  la	  votación	  de	  cada	  una	  de	  las	  comisiones.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	   Municipal:	   Con	   su	   permiso	   señor	   presidente,	  
bueno	  la	  comisión	  de:	  

1.-‐	   Gobierno	   y	   Seguridad	   Pública	   con	   el	   titular	   es	   el	   licenciado	   Mario	   Córdova	  
Longoria,	  presidente	  municipal.	  

2.-‐	   La	   comisión	   de	   Hacienda	   y	   Vigilancia,	   presidida	   por	   la	   titular	   que	   es	   Fátima	  
Guadalupe	  Gómez	  Zavala,	  Síndico	  Municipal.	  

3.-‐	  Obras	  y	  Servicios	  Públicos,	  Nancy	  Jimena	  Ramírez	  Duarte,	  regidora	  del	  PRD.	  

4.-‐	   Comisión	   de	   Derechos	   Humanos,	   Equidad	   de	   Género	   y	   Grupos	   Vulnerables,	   la	  
licenciada	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  del	  PAN.	  

5.-‐	  Comisión	  de	  Alcoholes	  y	  Espectáculos	  el	  ciudadano	  Jacobo	  Espino	  Rangel,	  regidor	  
del	  PRD.	  

6.-‐	  Comisión	  del	  Deporte	  y	  Recreación,	   la	   titular	   la	  ciudadana	  Dulce	  Crystal	  Ramírez	  
Bonilla,	  regidora	  del	  partido	  Morena.	  

7.-‐	  Comisión	  de	  Comercio	  Mercados	  y	  Rastro	  Municipal	  el	  ciudadano	  Baltazar	  Campos	  
Esquivel,	  regidor	  del	  PRD.	  

8.-‐	  La	  comisión	  de	  Educación	  y	  Cultura,	  la	  licenciada	  Tania	  Guadalupe	  Alonso	  Aguilar,	  
regidora	  del	  PRD.	  

9.-‐	   La	   comisión	   de	   Salud	   Pública,	   la	   licenciada	   Tania	   Guadalupe	   Alonso	   Aguilar,	  
regidora	  del	  PRD.	  

10.-‐	   La	   comisión	   de	   Contraloría	   y	   Participación	   Ciudadana,	   el	   contador	   Manuel	  
Saucedo	  Ceballos,	  regidor	  del	  PRD.	  

11.-‐	  La	  comisión	  de	   la	   Juventud,	   la	  arquitecta	  Kelly	  Meredith	  Samaniego	  Hernández,	  
regidora	  del	  PT.	  
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12.-‐	  Comisión	  de	  Desarrollo	  Económico	  y	   Social,	   la	   contadora	  Luz	  Margarita	  Chávez	  
García,	  regidora	  del	  PRI.	  

13.-‐	  La	  comisión	  de	  Desarrollo	  Agropecuario,	  por	  el	  licenciado	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  
Mares,	  regidor	  del	  partido	  Morena.	  

14.-‐	  La	  comisión	  de	  Atención	  al	  Migrante	  a	   la	  ciudadanía	  Hilda	  Moreno,	  regidora	  del	  
PRD.	  

15.-‐	  Comisión	  de	  Agua,	  Medio	  Ambiente	  y	  Sustentabilidad,	  por	  el	  profesor	   José	  Luis	  
Delgado	  Arroyo,	  regidor	  del	  PT.	  

16.-‐	  Comisión	  de	  Transparencia	  y	  Acceso	  a	  la	  Información	  Pública,	  la	  ciudadana	  Evelin	  
Arriaga	  García,	  regidora	  del	  PRD.	  

17.-‐	   La	   comisión	   de	   Protección	   Civil	   por	   el	   licenciado	   Miguel	   Ángel	   Gámez	   Leyva,	  
regidor	  del	  PRD.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Se	  les	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	  si	  
hay	  algún	  comentario	  sobre	  el	   tema	  de	   las	  comisiones,	  adelante	  mi	  regidor	  Salvador	  
rosales.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Gracias,	   buenas	   tardes	   a	   todas	   a	   todos,	   presidente,	   señorita	   síndico,	  
compañeros	  regidores,	  mi	  participación	  nada	  más	  es,	  que	  pudiéramos,	  la	  información	  
que	   nos	   presenta	   pues	   son	   quienes	   de	   alguna	   manera,	   somos	   la	   propuesta	   para	  
presidir	   alguna	   comisión	   de	   las	   que	   ya	   le	   dieron	   lectura,	   pero	   creo	   que	   si	   es	  
importante	   también	  que	  quede	   asentado	   en	   acta,	   quienes	   son	  parte	   también	  de	   esa	  
comisión,	  quien	  la	  preside	  y	  quienes	  la	  integran,	  por	  la	  cuestión	  y	  la	  situación	  de	  que	  
en	  su	  momento	  pues	  tendrían	  voz	  y	  voto	  sí,	  para	  que	  se	  tomen	  los	  acuerdos	  en	  esas	  
comisiones,	   esa	  es	   la	   intención	  de	  que	   se	  puedan	  nombrar	  quienes	  pertenecen	  para	  
que	  se	  tenga	  la	  certeza	  pues	  de	  voz	  y	  voto,	  cuando	  sesiones	  las	  comisiones,	  que	  eso	  no	  
quiere	   decir	   que	   quienes	   en	   algún	   momento	   dado	   no	   la	   podamos	   integrar,	   no	  
podamos	   asistir	   a	   la	   reunión,	   simplemente	   que	   quienes	   integran	   la	   comisión	   pues	  
tienen	   voto	   para	   lo	   que	   se	   va	   a	   decidir,	   los	   demás	   que	   podemos	   acudir	   a	   esas	  
reuniones	  pues	  podremos	  dar	  opinión,	  pero,	  tendríamos	  voz	  pero	  en	  su	  momento	  no	  
voto	   para	   los	   acuerdos	   que	   ahí	   se	   puedan	   vertir,	   es	   cuánto	   mi	   participación	   señor	  
presidente.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Si	  me	  
gustaría	   ahí	   secretario	   del	   Ayuntamiento	   que,	   para,	   a	   petición	   del	   regidor	   que	  
pudiéramos	  decir	   quien	   va	   aparte	   en	   estas	   comisiones	  de	   los	   demás	   regidores	  para	  
que	  quede	  asentado	  en	  el	  Acta.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  doy	  lectura	  a	  las	  
comisiones	  de	  manera	  amplia.	  

COMISIÓN	  DE	  GOBIERNO	  Y	  SEGURIDAD	  PÚBLICA	  

1.-‐	  Licenciado	  Mario	  Córdova	  Longoria.	  

2.-‐	  Nancy	  Jimena	  Ramírez	  Duarte,	  regidora	  del	  PRD.	  
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3.-‐	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares,	  regidor	  de	  Morena.	  

4.-‐	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo,	  regidor	  del	  PT.	  

5.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  del	  PRI.	  

6.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  del	  PAN.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  Y	  VIGILANCIA.	  

1.-‐	  Presidida	  por	  Fátima	  Guadalupe	  Gómez	  Zavala,	  Síndico	  municipal.	  

2.-‐	  Manuel	  Saucedo	  Ceballos,	  regidor	  del	  PRD.	  

3.-‐	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares,	  regidor	  de	  Morena.	  

4.-‐	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo,	  regidor	  del	  PT.	  

5.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  del	  PRI.	  

6.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  del	  PAN.	  

Regidores	   anexos:	   Kelly	   Meredith	   Samaniego	   Hernández,	   Nancy	   Jimena	   Ramírez	  
Duarte	  y	  Dulce	  Cristal	  Ramírez	  Bonilla.	  

OBRAS	  Y	  SERVICIOS	  PÚBLICOS	  

1.-‐	  Titular:	  Nancy	  Jimena	  Ramírez	  Duarte.	  

2.-‐	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares.	  

3.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García.	  

4.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna.	  

5.-‐	  Kelly	  Meredith	  Samaniego	  Hernández.	  	  

Regidores	  Anexos:	  Tania	  Guadalupe	  Alonso	  Aguilar,	  Manuel	  Saucedo	  Ceballos,	  Hilda	  
Moreno,	  Miguel	  Ángel	  Gámez	  Leyva	  y	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo.	  

COMISIÓN	  DE	  DESARROLLO	  ECONÓMICO	  Y	  SOCIAL	  

1.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García.	  

2.-‐	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares.	  

3.-‐	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo.	  

4.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García.	  

5.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna.	  

Regidores	  anexos:	  Nancy	  Jimena	  Ramírez	  Duarte,	  Hilda	  Moreno,	  Tania.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   ADMINISTRACIÓN	   DE	   EMPRESAS	   MIGUEL	   ÁNGEL	  
GÁMEZ	  LEYVA.-‐	  Regidor	  republicano	  Ayuntamiento:	  Regidor,	  me	  permite	  secretario,	  
en	   esa	   comisión	   ahí	   está	   faltando	   del	   regidor	   del	   PRD	   y	   yo	   quiero	   ser	   parte	   de	   esa	  
comisión	  de	  favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Perfecto.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   EDUCACIÓN	   NANCY	   JIMENA	   RAMÍREZ	   DUARTE.-‐	  
Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Está	  dos	  veces	  la	  regidora	  Luz	  Margarita.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Si	  verdad.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   EDUCACIÓN	   NANCY	   JIMENA	   RAMÍREZ	   DUARTE.-‐	  
Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Si,	  entonces	  ahí	  ocuparía	  el	  lugar.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Educación	  Secundaria:	  Aquí	  es	   la	  modificación,	  ahí	  está	   la	  
modificación	  Miguel	   Ángel	   Gámez	   Leyva,	   Yanett	   Gutiérrez	   Luna	   y	   regidores	   anexos:	  
Nancy	  Jimena	  Ramírez	  Duarte,	  Hilda	  Moreno	  y	  Tania	  Guadalupe	  Alonso,	  regidores	  del	  
PRD.	  

COMISIÓN	   DE	   DERECHOS	   HUMANOS	   Y	   EQUIDAD	   DE	   GÉNERO	   Y	   GRUPOS	  
VULNERABLES.	  

1.-‐	  Titular:	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  del	  PAN.	  

2.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  del	  PRI.	  

3.-‐	  Kelly	  Meredith	  Samaniego	  Hernández,	  regidora	  del	  PT.	  

4.-‐	  Tania	  Guadalupe	  Alonso	  Aguilar,	  regidora	  PRD.	  

5.-‐	  Dulce	  Cristal	  Ramírez	  Bonilla,	  regidora	  Morena.	  

6.-‐	  Nancy	  Jimena	  Ramírez	  Duarte,	  regidora	  del	  PRD.	  

COMISIÓN	  DE	  ALCHOLES	  Y	  ESPECTÁCULOS	  

1.-‐	  Titular:	  Jacobo	  Espino	  Rangel,	  regidor	  del	  PRD.	  

2.-‐	  Cristal	  Ramírez	  Bonilla,	  regidora	  Morena.	  

3.-‐	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo,	  regidor	  PT.	  

4.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  PRI.	  

5.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  del	  PAN.	  

Regidores	  anexos:	  Baltazar	  Campos	  Esquivel,	  regidor	  del	  PRD	  y	  Miguel	  Ángel	  Gámez	  
Leyva,	  regidor	  del	  PRD.	  

COMISIÓN	  DE	  DEPORTE	  Y	  RECREACIÓN	  

1.-‐	  Dulce	  Cristal	  Ramírez	  Bonilla,	  regidora	  Morena.	  Titular.	  

2.-‐	  Evelin	  Arriaga	  García,	  regidora	  del	  PRD.	  

3.-‐	  Kelly	  Meredith	  Samaniego	  Hernández,	  regidora	  PT.	  

4.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  del	  PRI.	  

5.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  del	  PAN.	  

Regidores	  anexos:	  Manuel	  Saucedo	  Ceballos,	  regidor	  PRD,	  Miguel	  Ángel	  Gámez	  Leyva,	  
regidor	  del	  PRD,	  Hilda	  Moreno,	  regidora	  PRD.	  

COMISIÓN	  DE	  COMERCIO,	  MERCADOS	  Y	  RASTRO	  MUNICIPAL	  

1.-‐	  Baltazar	  Campos	  Esquivel,	  como	  titular,	  regidor	  del	  PRD.	  

2.-‐	  Dulce	  Cristal	  Ramírez	  Bonilla,	  regidora	  de	  Morena.	  

3.-‐	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo,	  regidor	  del	  PT.	  
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4.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  del	  PRI.	  

5.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  del	  PAN.	  

Regidores	  anexos:	  Evelyn	  Arriaga	  García,	  regidora	  del	  PRD.	  

COMISIÓN	  DE	  EDUCACIÓN	  Y	  CULTURA	  

1.-‐	  Tania	  Guadalupe	  Alonso	  Aguilar,	  regidora	  del	  PRD,	  titular.	  

2.-‐	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares,	  regidor	  Morena.	  

3.-‐	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo,	  regidor	  PT.	  

4.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  PAN.	  

5.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  del	  PRI.	  

6.-‐	  Nancy	  Jimena	  Ramírez	  Duarte,	  regidora	  del	  PRD.	  

COMISIÓN	  DE	  SALUD	  PÚBLICA	  

1.-‐	  Tania	  Guadalupe	  Alonso	  Aguilar,	  titular,	  regidora	  del	  PRD.	  

2.-‐	  Dulce	  Cristal	  Ramírez	  Bonilla,	  regidora	  Morena.	  

3.-‐	  Kelly	  Meredith	  Samaniego	  Hernández,	  regidora	  PT.	  

4.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  PRI.	  

5.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  PAN.	  

Hilda	  Moreno,	  Manuel	  Saucedo	  Ceballos,	  Baltazar	  Campos	  Esquivel,	  regidores	  anexos	  
del	  partido	  del	  PRD.	  

COMISIÓN	  DE	  CONTRALORÍA	  Y	  PARTICIPACIÓN	  CIUDADANA	  

1.-‐	  Manuel	  Saucedo	  Ceballos,	  titular,	  regidor	  PRD.	  

2.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  PRI.	  

3.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  PAN.	  

4.-‐	  Kelly	  Meredith	  Samaniego	  Hernández,	  regidora	  del	  PT.	  

5.-‐	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares,	  regidor	  Morena.	  

COMISIÓN	  DE	  LA	  JUVENTUD	  

1.-‐	  Titular,	  Kelly	  Meredith	  Samaniego	  Hernández,	  regidora	  del	  PT.	  

2.-‐	  Regidora	  Tania	  Guadalupe	  Alonso	  Aguilar,	  regidora	  del	  PRD.	  

3.-‐	  Dulce	  Cristal	  Ramírez	  Bonilla,	  regidora	  Morena.	  

4.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  PRI.	  

5.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  del	  PAN.	  

CIUDADANO	  MANUEL	  SAUCEDO	  CEBALLOS.-‐	  Regidor	  republicano	  Ayuntamiento:	  Yo	  
también	  estaba	  anexado	  a	  la	  comisión	  de	  Juventud,	  si	  es	  posible,	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	   Municipal:	   Manuel	   Saucedo	   Ceballos,	   regidor	  
anexo	  en	  la	  Juventud,	  regidor	  PRD.	  
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COMISIÓN	  DE	  DESARROLLO	  AGROPECUARIO	  

1.-‐	  Titular,	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares,	  regidor	  Morena.	  

2.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  PRI.	  

3.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  PAN.	  

4.-‐	  Jacobo	  Espino	  Rangel,	  regidor	  PRD.	  

5.-‐	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo,	  regidor	  PT.	  

Miguel	   Ángel	   Gámez	   Leyva,	   regidor	   PRD,	   Tania	   Guadalupe	   Alonso	   Aguilar,	   regidor	  
PRD,	  los	  dos	  últimos	  son	  anexos.	  

COMISIÓN	  DE	  ATENCIÓN	  AL	  MIGRANTE	  

1.-‐	  Titular,	  Hilda	  Moreno,	  regidor	  PRD.	  

2.-‐	  Dulce	  Cristal	  Ramírez	  Bonilla,	  regidora	  Morena.	  

3.-‐	  Kelly	  Meredith	  Samaniego	  Hernández,	  regidor	  PT.	  

4.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  PRI.	  

5.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  PAN.	  

Miguel	  Ángel	  Gámez	  Leyva,	  Tania	  Guadalupe	  Alonso,	  Baltazar	  Campos	  Esquivel,	  Nancy	  
Jimena	  Ramírez	  Duarte,	  Manuel	  Saucedo	  Ceballos,	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares,	  como	  
regidores	  anexos.	  

COMISIÓN	  DE	  AGUA,	  MEDIO	  AMBIENTE	  Y	  SUSTENTABILIDAD	  

1.-‐	  Titular,	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo,	  regidor	  PT.	  

2.-‐	  Nancy	  Jimena	  Ramírez	  Duarte,	  regidora	  PRD.	  

3.-‐	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares,	  regidor	  Morena.	  

4.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  PRI.	  

5.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  PAN.	  

6.-‐	  Miguel	  Ángel	  Gámez	  Leyva,	  regidor	  PRD.	  

Kelly	  Meredith	  Samaniego,	  como	  regidora	  anexa.	  

CIUDADANA	   HILDA	   MORENO.-‐	   Regidora	   republicano	   Ayuntamiento:	   Me	   podrías	  
agregar	  en	  la	  comisión	  de	  Desarrollo	  Agropecuario.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Hilda	  Moreno,	  anexada	  a	  la	  comisión	  de	  Desarrollo	  Agropecuario.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Acabamos	  la	  comisión	  del	  Agua,	  Medio	  
Ambiente	  y	  Sustentabilidad,	  sigue	  	  

COMISIÓN	  DE	  TRANSPARENCIA	  Y	  ACCESO	  A	  LA	  INFORMACIÓN	  PÚBLICA	  

1.-‐	  Titular,	  Evelyn	  Arriaga	  García,	  regidora	  PRD.	  

2.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  PAN.	  

3.-‐	  Dulce	  Cristal	  Ramírez	  Bonilla,	  regidora	  Morena.	  
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4.-‐	  Kelly	  Meredith	  Samaniego	  Hernández,	  regidora	  PT.	  

5.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez	  García,	  regidora	  PRI.	  

6.-‐	  Baltazar	  Campos	  Esquivel,	  regidora	  PRD,	  regidor.	  

COMISIÓN	  DE	  PROTECCIÓN	  CIVIL	  

1.-‐	  Titular,	  Miguel	  Ángel	  Gámez	  Leyva,	  Regidor	  PRD.	  

2.-‐	  Jesús	  Salvador	  Rosales	  Mares,	  regidor	  Morena.	  

3.-‐	  José	  Luis	  Delgado	  Arroyo,	  regidor	  PT.	  

4.-‐	  Luz	  Margarita	  Chávez,	  regidora	  PRI.	  

5.-‐	  Yanett	  Gutiérrez	  Luna,	  regidora	  PAN.	  

Regidores	   anexos:	   Nancy	   Jimena	   Ramírez	   Duarte,	   regidor,	   regidora	   PRD,	   Tania	  
Guadalupe	   Alonso	   Aguilar,	   regidora	   PRD,	   Manuel	   Saucedo	   Ceballos,	   regidor	   PRD,	  
Baltazar	   campos	  Esquivel,	   regidor	  PRD,	  Hilda	  Moreno,	   regidora	  PRD,	  Evelin	  Arriaga	  
García,	   regidora	   PRD,	   Dulce	   Cristal	   Ramírez	   Bonilla,	   regidora	   de	   Morena,	   Kelly	  
Meredith	  Samaniego	  Hernández,	  regidora	  del	  PT,	  Miguel	  Ángel	  Gámez	  Leyva,	  regidor	  
del	  PRD.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   secretario,	   procedemos	   a	   votar,	   quien	   esté	   a	  
favor	   de	   que	   las	   comisiones	   del	   R.	   Ayuntamiento,	   a	   una	   participación	   del	   regidor	  
Salvador	  Rosales.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Gracias	  señor	  presidente,	  nada	  más	  para	  a	  efecto	  de	  quedar	  un	  poquito	  
claros,	  por	  ahí	  veo	  comisiones	  porque	  prácticamente	  estamos	  todos,	  entonces	  sí	  creo	  
que,	  no	  sé,	  de	  acuerdo	  al	  reglamento	  interno	  del	  Ayuntamiento,	  la	  misma	  Ley	  Orgánica	  
del	   municipio,	   pues	   lo	   recomendable	   sería	   que	   las	   conformáramos	   por	   los,	   un	  
representante	   por	   los	   partidos	   políticos	   que	   estamos	   aquí	   en	   este	   Ayuntamiento,	  
vuelvo	   a	   repetirlo,	   los	  demás	  que	   se	  quieran	   integrar	   a	  una	   reunión,	   no	  hay	  ningún	  
problema	   pero	   quienes	   tendríamos	   la	   responsabilidad	   de	   atender	   un	   asunto	   y	   de	  
poder	  darle	  solución,	  porque	  lo	  marca	  el	  reglamento	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  que	  	  cualquier	  
asunto	  que	  viene	  como	  correspondencia	  o	  que	  así	  lo	  amerite,	  lo	  designe	  el	  presidente	  
municipal	  o	  la	  síndico	  pues	  entra	  la	  comisión	  a	  hacer	  un	  dictamen,	  que	  en	  su	  momento	  
podrá	  ser	  votado	  a	  favor	  o	  en	  contra	  o	  discutido	  ya	  en	  el	  Ayuntamiento,	  perdón	  esa	  es	  
la	  parte	  que	  le	  podamos	  dar	  un	  poquito	  más	  de	  dinamismo,	  de	  que	  podamos	  llegar	  a	  
ese	  acuerdo	  como	  recomendación	  de	  mi	  parte,	  como	  propuesta	  que	  de	  entrada,	  creo	  
que	  todos	  presidimos	  una	  comisión,	  se	  ve	  que	  está	  equilibrado	  esa	  parte,	  pero	  sí	  que	  
podamos	  definir,	   porque	   ahorita	  hablábamos	  de	   integrantes	   y	   luego	  hablábamos	  de	  
anexos,	  entonces	  tendremos	  que	  definir	  bien	  esa	  parte	  como	  la	  vamos	  a	  trabajar,	  mi	  
propuesta	   y	   recomendación	   es	   que	   se,	   veo	   que	   están	   ahí	   numerados	   los	   cinco	  
integrantes	   de	   la	   comisión	   y	   los	   demás,	   creo	   que	   no	   va	   a	   haber	   ningún	   problema,	  
podemos	  estar	  en	  todas	  las	  reuniones	  y	  en	  todas	  las	  comisiones	  dando	  nuestro	  punto	  
de	  vista	  y	  en	  su	  momento	  pues	  al,	  en	  la	  reunión	  de	  Cabildo	  donde	  se	  discuta	  el	  punto,	  
el	  dictamen	  que	  elaboren	  las	  comisiones,	  es	  cuánto	  señor	  presidente.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muy	   bien	   mi	   regidor	   Salvador	   Rosales,	   cuando	   hablas	   de	   la	  
palabra	   anexo,	   señor	   secretario,	   desmiénteme	   es	   con	   el	   tema	   de	   poder	   participar	  
libremente,	   nada	   más	   como	   poder	   reforzar	   el	   tema	   de	   la	   reunión	   o	   ahí	   puedes	  
comentarnos	  algo	  al	  respecto,	  cuando	  hablas	  del	  tema	  anexos.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Así	   es,	   son	   regidores	  que	  decidieron	  
integrarse	   como	   participantes	   pero	   sin	   derecho	   a	   voto	   como	   lo	   dice	   el	   regidor	  
Salvador	  Rosales.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Nada	  más	  para	  que	  quedara	  claro	  no	  mi	  regidor,	  es	  para	  dejarlo	  
y	  que	  no	  se	  vaya	  a	  pensar	  que	  pues	   todos	   los,	   también	  tuvieran	  derecho	  a	  voz,	  muy	  
bien	  continuamos,	  pues	  procedemos	  a	  votar.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Quien	  esté	  a	   favor	  de	  que	   las	   comisiones	  del	  R.	  ayuntamiento	  
queden	  conformadas	  como	  se	  planteó	  en	  este	  momento,	  favor	  de	  levantar	  de	  manera	  
económica	  su	  mano	  derecha,	  señor	  secretario	  a	  ver	  si	  puede,	  le	  pido	  de	  favor	  cuente	  
los	  votos.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Señor	  presidente	   le	   informo	  que	  son	  
diez	   y	   seis	   votos	   a	   favor,	   por	   lo	   que	   se	   aprueba	   por	   UNANIMIDAD	   este	   punto	   en	  
mención.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	   Pues	   como	   lo	   acaba	  de	   comentar	   el	   regidor	   Salvador	  Rosales,	  
pues	  se	   trató	  y	   se	  dialogó	  con	  cada	  uno	  de	  ustedes	  con	   la	   finalidad	  de	  que	   fuera	  un	  
equilibrio	   que	   cada	   uno	   de	   ustedes	   estuviera	   con	   una,	   como	   titular	   de	   una	   de	   las	  
comisiones	  y	  pues	  por	  el	  bien	  de	  Río	  Grande,	  creo	  que	  vamos	  a	  hacer	  nuestro	  mayor	  
esfuerzo	  a	  quien	  estamos	  ahí	  como	  titulares	  de	  cada	  comisión	  y	  pues	  a	  echarle	  todo	  el	  
éxito	  del	  mundo.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	   Continuamos	   con	   el	   punto	   número	   siete	   que	   es	   la	   propuesta	  
para	   la	   designación	   del	   titular	   del	   Órgano	   Interno	   de	   Control,	   lo	   que	   nosotros	  
tradicionalmente	   conocíamos	   como	   lo	   que	   es	   la	   Contraloría	  Municipal,	   hay	   que	   ser	  
enfáticos	  con	  el	  comentario,	  ahora	  hubo	  una	  reforma,	  una	  reforma	  a	  la	  ley,	  donde	  nos	  
señala	  que	  le	  dan	  más	  facultades	  y	  obligaciones	  a	  este	  órgano	  de	  control	  interno	  que	  
va	  a	  ser	  quien	  pues,	  va	  a	  tener	  un	  papel	  fundamental	  dentro	  de	  la,	  de	  la	  administración	  
municipal	  y	  pues	  quien	  nos	  hace	  la	  propuesta	  es	  la	  primer	  minoría,	  en	  este	  caso	  es	  del	  
partido	  Morena	  donde	  nos	  están	  haciendo	  la	  propuesta	  el	  regidor	  Salvador	  Rosales	  y	  
la	   regidora	  Dulce,	   donde,	   donde	   voy	   a	   comentar,	   voy	   a	   comentar	   sobre	   el	   tema	   del	  
fundamento	   legal	   para	   que	   quede	   asentado	   en	   el	   acta,	   con	   fundamento	   legal	   en	   lo	  
dispuesto	  en	  el	  artículo	  60	  inciso	  c,	  80	  fracción	  IV,	  95,	  96,	  98,	  fracción	  III	  y	  99	  de	  la	  Ley	  
Orgánica	   del	   Municipio	   en	   vigor,	   en	   relación	   con	   el	   artículo	   9,	   fracción	   XIX	   del	  
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reglamento	   interior	   del	   republicano	   Ayuntamiento,	   me	   permito	   presentar	   a	   este	  
republicano	   Ayuntamiento	   la	   terna	   que	   constituye	   la	   propuesta	   para	   ocupar	   dicho	  
cargo.	  A	   continuación,	   señor	   secretario	   si	  nos	  pudiera	  hacer	   la	  presentación	  de	  esta	  
terna	  del	  órgano	  interno	  de	  control.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	   	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	   la	  
terna	  propuesta	  consiste	  en	  las	  siguientes	  personas,	  la	  primera	  es	  Pablo	  García	  Luna,	  
quien	  tiene	  sus	  estudios	  de	  licenciatura	  en	  educación	  primaria	  por	  la	  escuela	  normal	  
Rafael	  Ramírez	  Castañeda,	  tiene	  una	  experiencia	  laboral	  como	  profesor	  de	  educación	  
y	  primaria	  desde	  septiembre	  de	  1989	  a	  diciembre	  de	  2019,	  ha	  trabajado	  en	  la	  SEP	  en	  
Río	   Grande	   como	   maestro	   frente	   al	   grupo	   y	   director	   de	   escuela	   primaria,	   a	  
continuación	  presento	  su	  fotografía,	  con	  un	  resumen	  profesional	  donde	  menciona	  que	  
es	   licenciado	   en	   educación	   con	   más	   de	   treinta	   años	   de	   experiencia	   en	   el	   sector	  
educativo	  con	  excelentes	  dotes	  de	  liderazgo	  resultando	  contrastables	  en	  la	  gestión	  de	  
equipos	   en	   empleos	   anteriores,	   a	   lo	   largo	   de	   su	   carrera	   se	   ha	   destacado	   por	   su	  
capacidad	  para	  encontrar	  oportunidades	  de	  negocios,	  optimizar	  procesos	  y	  maximizar	  
la	  rentabilidad,	  siempre	  cumpliendo	  con	  los	  plazos	  acordados,	  anexo	  aquí	  el	  historial	  
laboral,	   como	   ya	   lo	   mencioné	   profesor	   de	   educación	   primaria	   en	   la	   SEP	   en	   la	  
Secretaría	  de	  Educación	  Pública	  1989	  a	  diciembre	  del	  2019,	  en	  la	  SEP	  de	  Río	  Grande	  
como	   maestro	   frente	   a	   grupo	   y	   director	   de	   escuela	   primaria,	   su	   formación,	   tiene	  
también	  la	  maestría	  en	  educación	  que	  la	  obtuvo	  en	  la	  escuela	  normal	  Rafael	  Ramírez	  
Castañeda,	  es	  licenciado	  en	  educación	  primaria	  por	  la	  escuela	  normal	  Rafael	  Ramírez	  
Castañeda	  del	  municipio	  de	  Francisco	  R.	  Murguía	  en	  el	  estado	  de	  Zacatecas,	  presenta	  
la	  documentación	  de	  su	  cédula	  profesional.	  La	  segunda	  propuesta	  es	  Yahaira	  Danairi	  
Jiménez	  Reyes,	  sus	  estudios	  son	  de	  ingeniero	  en	  desarrollo	  de	  negocios	  e	  innovación	  
empresarial,	   su	   experiencia	   laboral,	   realizó	   la	   estadía	   en	   la	   Secretaría	   de	  Desarrollo	  
Agrario	  Territorial	  y	  Urbano	  SEDATU	  a	  través	  de	  un	  proyecto	  de	  control	  de	  almacén,	  
llevo	  a	  cabo	   la	  estadía	  en	   la	  Secretaría	  de	  Desarrollo	  Social	  SEDESOL	  a	   través	  de	  un	  
proyecto	   de	   integración	   de	   planes	   de	   negocios	   para	   emprendedores,	   tiene	  
conocimientos	  como	  consultor	  en	  la	  Secretaría	  de	  Desarrollo	  Social	  en	  la	  capacitación,	  
realización	   y	   gestión	  de	  proyectos	   productivos,	   anexa	   su	   fotografía,	   su	   dirección,	   su	  
teléfono,	  correo	  y	  la	  fecha	  de	  nacimiento,	  además	  de	  anexar	  su	  título	  de	  ingeniera	  de	  
desarrollo	  de	  negocios	  e	  innovación	  empresarial	  por	  la	  UTZA	  Universidad	  Tecnológica	  
del	   Estado	  de	   Zacatecas.	   La	   tercera	   propuesta	   es	  María	  Ramírez	  García,	   quien	   tiene	  
estudios	  en	  psicología	  por	   la	  facultad	  de	  Psicología	  de	  la	  Universidad	  Regiomontana,	  
su	  experiencia	  ha	  sido	  como	  directora	  en	  la	  escuela	  preparatoria	  Independencia,	  jefa	  
del	   subprograma	   de	   prevención	   de	   las	   farmacodependencias	   en	   el	   DIF	   estatal	  
Zacatecas,	  docente	  en	  educación	  pública	  en	  	  nivel	  de	  educación	  especial	  en	  la	  unidad	  
de	   grupos	   integrados	   y	   USAER	   número	   8,	   psicóloga	   en	   atención	   a	   niños	   con	  
discapacidad	  dentro	  de	  la	  SEP	  en	  el	  nivel	  educación	  especial	  en	  el	  centro	  de	  atención	  
múltiple	   María	   Montessori,	   anexa	   su	   fotografía	   y	   sus	   datos	   generales	   como	   CURP,	  
cédula,	   contacto,	   teléfono,	   cédula	   y	   Email,	   además	   de	   también	   anexar	   su	   título	  
universitario	  de	  la	  universidad	  Regiomontana	  y	  su	  cédula	  profesional,	  es	  cuánto	  señor	  
presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Bueno	  esta	  es	  la	  terna	  que	  se	  presenta	  por	  parte	  de	  aquí	  de	  los	  
compañeros,	   no	   sé	   si	   hay	   algún	   comentario	   al	   respecto	   para	   darle	   seguimiento	   a	   la	  
votación,	  pues	  continuamos,	  adelante.	  
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CIUDADANA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Si	  bueno	  por	  la	  importancia	  del	  nombramiento,	  presidente,	  eh	  señora	  
síndico	  y	  señoras	  y	  señores	  regidores	  este,	  en	  la,	  en	  la	  segunda	  propuesta	  no	  vi	  que	  se	  
anexara	   el,	   la	   cédula	   profesional	   porque	   no	   sé	   si	   la	   tenga	   señor	   secretario	   porque	  
bueno	   la	   ley	  es	  muy	  específica	  en	  cuanto	  a,	  en	  cuanto	  al	   tema	  y	  este	   insisto,	  por	   las	  
nuevas	  formas	  que	  se	  han	  dado	  en	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  y	  por	  las	  facultades	  
que	  se	   le	  han	  otorgado	  a	  esta	   figura	  tan	   importante,	  ya	  con	  este,	  con	   facultades	  más	  
amplias	  a	  las	  anteriores	  de	  que	  conocíamos	  como	  la	  contraloría	  por	  un	  lado	  y	  por	  otro	  
lado	   también	   este	   solicitarle	   considere	   a	   votación	   señor	   presidente	   si	   va	   a	   ser	   de	  
manera	  económica	  o	  va	  a	  ser	  por	  cédula	  la	  votación,	  muchas	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Adelante	  regidora	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   YANETT	   GUTIÉRREZ	   LUNA.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Buenas	  tardes	  a	  todos	  compañeros,	  este	  yo	  si	  quisiera	  que	  tomáramos	  
muy	   seriamente	   este	   punto	   en	   cuanto	   a	   la	  manera	   en	   la	   que	   vamos	   a	   votar,	   por	   lo	  
siguiente	  este	  según	  el	  fundamento	  en	  el	  artículo	  104	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  
dice	  que	  aparte	  de	  tener	  el	  nivel	  de	  licenciatura,	   	  debe	  de	  tener	  una	  profesión	  afín	  al	  
área	  que	  va	  a	  cubrir,	  entre	  las	  que	  marcan	  la	  área	  de	  derecho	  contaduría	  otras	  áreas	  
afines,	  yo	  aquí	  si	  quisiera	  hacerle	  una	  observación	  a	  la	  fracción	  de	  Morena	  en	  cuanto	  a	  
que	   haga	   una	   revisión	   nuevamente	   a	   su	   terna,	   porque	   para	  mí	   consideración	   no	   se	  
para	  ustedes	  compañeros	  creo	  que	  no	  se	  cubren	  ninguna	  de	  las,	  de	  las,	  bueno	  de	  las	  
fracciones	  que	  está	  pidiendo	  o	  de	  la	  comisión	  que	  están	  pidiendo	  para	  que	  pudieran	  
cubrir	   el	   puesto,	   entonces	   yo	   considero	   que	   no	   estamos	   en	   condiciones	   pues	   de	  
ahorita	  votar	  por	  alguno	  de	  los	  tres,	  porque	  a	  mi	  parecer	  y	  a	  lo	  que	  marca	  la	  ley	  con	  el	  
fundamento	  que	   les	  acabo	  de	  dar	  ninguno	  este	  de	   los	  compañeros	  con	   todo	  respeto	  
creo	   que	   cumplieran	   con	   el	   perfil	   y	   nosotros	   como	   Cabildo,	   como	   Ayuntamiento	  
tenemos	   la	   responsabilidad	   de	   escoger	   el	   mejor	   funcionario	   o	   si	   no	   el	   mejor	  
funcionario	  pues	  si	  el	  que	  marca	  o	  nos	  especifica	  la	  ley	  orgánica,	  es	  cuánto	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	  bien,	  bueno	  antes	  de	  hacer	  de	  hacer	  algún	  comentario,	  si	  
me	  gustaría	  pasarle	  la	  voz	  a,	  al	  regidor	  Salvador	  y	  a	  Dulce,	  para	  después	  yo	  hacer	  un	  
comentario	  en	  lo	  personal,	  tu	  puedes	  aclarar	  .	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  El	  primer	  punto	  no.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	  bien	  secretario.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Bueno	  para	   aclarar	   el	   primer	  punto,	  
referente	  a	  la	  petición	  de	  la	  regidora	  Luz	  Margarita,	  si	  cuenta	  con	  la	  cédula,	  este	  es	  el	  
expediente	   y	   si	   cuenta	   con	   la	   cédula	   profesional	   y	   con	   el	   título	   y	   cada	   uno	   de	   los	  
expedientes	  que	  tenemos	  aquí,	  que	  está	  la	  cédula	  y	  el	  título	  registrado,	  entonces	  esa	  es	  
la,	  sería	  todo.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Gracias	   señor	   presidente,	   con	   la	   participación	   que	   hacen	   las	  
compañeras,	  bueno	  ya	  es	  un	  punto	  que	  está	  ahora	  sí	  que	  aprobado	  en	  el	  orden	  del	  día	  
que	  el	  Ayuntamiento	  tendría	  que	  determinar	  el	  seguimiento	  si,	  si	  en	  su	  momento	  se	  
decide	  eh,	  bueno	  someterlo	  a	  votación	  por	  el	  Ayuntamiento	  porque	  ahorita	  ya	  no	  es	  
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una	  decisión	  de	  retiramos	  o	  no	  retiramos	  la	  propuesta,	  porque	  ya	  está	  aprobado	  por	  
el	   orden	   del	   día,	   entonces	   ya	   sería	   una	   decisión	   que	   tomáramos	   aquí	   en	   el	  
Ayuntamiento	  en	  cuanto	  a	  lo	  que	  Usted	  	  pudiera	  someter	  a	  votación,	  es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Adelante	  regidora	  Yanett.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   YANETT	   GUTIÉRREZ	   LUNA.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Si	  bueno	  mira,	  mi	  preocupación	  aparte	  se	  basa,	  en	  que	  no	  solamente	  
no	   cumplen	   con	   el	   área	   de	   profesión	   sino	   que	   además	   ninguno	   cuenta	   con	   la	  
experiencia	  profesional	  de	  cuando	  menos	  por	  lo	  tres	  años	  en	  fiscalización	  de	  recursos	  
y	  responsabilidades	  administrativas	  o	  sea,	  realmente	  estamos	  en	  un	  cuadro	  en	  que	  no	  
porque	   hayamos	   aprobado	   un	   orden	   tengamos	   la	   obligación	   de	   que	   si	   ninguna,	  
ninguna	   de	   las	   personas	   que	   están	   entre	   la	   terna	   cumplan	   con	   los	   requerimientos,	  
tengamos	   que	   votar	   por	   alguna,	   ahora	   si	   el	   profe	   me	   pregunta	   que	   tenemos	   la	  
obligación,	  no	  tenemos	  la	  obligación	  por	  qué,	  porque	  no	  recibimos	  	  en	  tiempo	  y	  forma	  
los	  expedientes	  de	  cada	  uno	  de	  ellos	  previamente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	   A	   ver	   ese	   comentario	   si	  me	   gustaría	   porque	   no,	   en	   tiempo	   y	  
forma,	  a	  ver	  secretario,	  coménteme	  ese	  tema.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	   Municipal:	   Bueno	   se	   enviaron	   a	   los	   correos	   la	  
información	   necesaria	   este,	   pero	   el	   detalle	   fue	   del	   tiempo	   en	   el	   que	   llegara	   el	  
expediente	  de	  estos	  que	  fue	  en	  físico	  y	  en	  lo	  que	  los	  digitalizamos	  y	  los	  subimos,	   los	  
enviamos	  al	  correo.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Adelante	  regidora.	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  CONTADURÍA	  LUZ	  MARGARITA	  CHÁVEZ	  GARCÍA.-‐	  No	  
sé	   presidente	   si	   se	   pueda	   revisen	   el	   reglamento	   anterior	   y	   podamos	   dar	   un	   tiempo	  
para,	  para	  discutir	  el	  tema	  fuera	  de	  este	  y	  poder	  llegar	  a	  un	  buen	  consenso,	  insisto	  por	  
la	  importancia	  que	  esto	  representa	  para	  el	  municipio	  verdad,	  sabemos	  perfectamente	  
que	   es	   la	   facultad	   tanto	  del	   regidor	   este,	   de	  Morena	  pues,	   del	   regidor	   Salvador	   este	  
Rosales,	  de	  la	  regidora	  Dulce,	  pero	  si	  es	  un	  tema	  delicado,	  si	  el	  reglamento	  lo	  permite	  
dar	   unos	   minutos	   mientras	   lo	   consensamos	   y	   reanudamos	   la	   sesión,	   sería	   mi	  
propuesta	  si	  se	  permite	  presidente,	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Bueno	  entonces	  para	  hacer	  otro	  comentario,	   la	   ley	  y	  eso	  es	   lo	  
que	  he	  estado	  detectando,	  la	  ley	  te	  dice	  o	  carrera	  afín,	  es	  el	  mismo	  caso	  del	  secretario	  
del	   Ayuntamiento	   que	   tendremos	   que	   interpretarlo,	   que	   dice	   la	   ley,	   cuando	   dice	  
carrera	  afín	  queda	  muy	  ambiguo,	  es	  decir	  que	  como	  le	  quito	  el	  derecho	  y	  yo	  como	  para	  
presentar	   una	   propuesta	   a	   un	   profesor	   de	   educación,	   es	   la	   parte	   que,	   que	   visualizo	  
nosotros,	  ahí	  mi	  regidora	  porque	  está	  muy,	  está	  muy	  abierta	  carrera	  afín	  con	   lo	  que	  
nos	  estas	  ahorita	  comentando	  con	  el	  tema,	  en	  el	  tema,	  del	  tema	  afín,	  entonces	  es	  igual	  
como	   en	   algunos	   de	   los	   primeros	   funcionarios	   que	   escogimos,	   que	   te	   dice	  
preferentemente,	   preferentemente,	   entonces	   el	   tema	   de	   afín	   muchos	   interpretaron	  
igual	  me	  imagino	  que	  fue	  así	  el	  caso	  de	  la	  propuesta	  de	  la	  terna	  de	  los	  regidores,	  que	  
son	  afines	  a	  la	  interpretación	  del	  grupo	  de	  Morena	  con	  el	  caso	  de	  aquí	  de	  los	  perfiles,	  
pero	  creo	  positivo	  que	  pudiéramos	  dar	  cinco	  minutitos	  para,	  para	  poder	  dialogar	  ese	  
tema	  aquí	  con	  algunos	  de	  los	  regidores	  y	  ahorita	  en	  cinco	  minutos	  volvemos	  a	  iniciar	  
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para	  tocar	  esos	  puntos	  y	  poderle	  ya	  dar	  el	  tema	  de	  votación	  no	  sé	  Estrella	  si	  quieres	  
comentar	  algo.	  

CIUDADANA	  HILDA	  MORENO.-‐	  Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Yo	  quisiera	  que	  
nos	  preguntaran	  a	  todos	  si	  estamos	  de	  acuerdo	  con	  la	  proposición	  que	  está	  haciendo	  
la	  contadora	  para	  decir	  si,	  si	  suspendemos	  cinco	  minutos	  o	  no.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  El	  micrófono	  regidora.	  	  	  	  

CIUDADANA	   HILDA	   MORENO.-‐	   Regidora	   republicano	   Ayuntamiento:	   	   Yo	   quisiera	  
decirles	  que	  porque	  no	  nos	  preguntan	  si	  estamos	  de	  acuerdo	  con	  la	  decisión	  que	  está	  
tomando	  nuestra	  compañera,	  si	  la	  propuesta	  nos	  la	  llevamos	  a	  votación,	  si	  estamos	  de	  
acuerdo	  o	  seguimos	  como	  lo	  hemos	  hecho	  si,	  esa	  es	  mi,	  mi	  intervención.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	  bien	  regidora,	  bueno	  entonces	  sería	  el	  comentario	  no	  sé	  si	  
se	  pudiera	  hacer	  ver	  que	  opina	  cada	  uno	  de	  los	  regidores	  y	  ahí	  valoramos	  el	  tema	  si	  le	  
damos	  seguimiento	  al	  orden	  del	  día,	  mi	  síndico	  que	  opina.	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  
Hola	  muy	  buenas	  tardes,	  en	  opinión	  personal	  bueno	  en	  base	  a	  la	  ley	  si	  recomendaría	  
pues	  seguir	  el	  análisis	  que	  se	  tiene	  de	  propuesta,	  eh	  pero	  pues	  si	  hacerlo	  también	  de	  
manera	  económica,	  por	  la	  votación	  en	  cuanto	  lo	  dice	  la	  regidora	  Hilda	  Moreno.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Entonces	  la	  propuesta	  sería	  que	  siguiéramos.	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  
Así	  es.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  No	  queda	  claro.	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  
Bueno	  de	  la	  propuesta	  que	  se	  tiene	  es	   igual,	  valorar	  bien	  los	  curriculums	  que	  se	  nos	  
están	  presentando	  eh,	  no	  veo,	  no	  veo	  problema	  no	  sé	  a	  menos	  de	  que	  ya	  ustedes	   lo	  
consideren,	   que	   tomemos	   esos	   cinco	   minutos	   para	   hacer	   la	   valoración	   de	   dicha	  
propuesta	  si,	  si,	  si	  como	  ven	  si	  lo	  sometemos	  a	  votación	  si,	  muy	  bien.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  Y	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Bueno	  muy	  bien,	  entonces	  vamos	  ahí	  mi	  secretario	  para	  que	  me	  
apoyes	  en	  la	  votación,	  que	  levante	  la	  mano	  quien	  esté	  a	  favor	  de	  los	  cinco	  minutos	  de	  
receso.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Son,	  si	  me	  permite	  señor	  presidente,	  
son	   cuatro	   votos	   a	   favor	   de	   que	   se	   den	   los	   cinco	  minutos,	   ah	   perdón	   cinco	   votos	   a	  
favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	   Muy	   bien,	   levante	   la	  mano	   quien	   esté,	   que	   no	   esté	   a	   favor	   y	  
prosigamos	  con	  el	  orden	  del	  día.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	   Municipal:	   Le	   informo	   que	   son	   nueve	   votos	   a	  
favor	  señor	  presidente,	  por	  lo	  que	  se	  da,	  bueno	  falta	  ver	  las	  abstenciones.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTIAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Hay	  alguna	  abstención,	  una,	  dos.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Señor	  presidente	   le	   informo	  que	  son	  
dos	  abstenciones,	  por	  lo	  que	  se	  aprueba	  seguir,	  con	  nueve	  votos,	  lo	  que	  se	  contempla	  
como	  MAYORÍA.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	  bien,	  entonces	  seguimos	  con	  el	  orden	  del	  día,	  adelante	  mi	  
regidora.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   EDUCACIÓN	   NANCY	   JIMENA	   RAMÍREZ	   DUARTE.-‐	  
Regidora	   republicano	   Ayuntamiento:	   Buenas	   tardes	   compañeros	   este,	   bueno	   con	  
respecto	  a	  lo	  de	  la,	  a	  lo	  de	  los	  curriculums	  y	  de	  las	  carreras	  que	  los	  compañeros	  tienen,	  
perdón	   les	   doy	   la	   espalda	   este,	   con	   mucho	   respeto	   a	   la	   propuesta	   que	   hacen	   los	  
representantes	   aquí	   del	   partido	   de	   Morena,	   yo	   entiendo	   que	   la	   regidora	   Yanett	   se	  
refiere	   al	   tema	   que	   pasamos	   por	   ejemplo,	   como	   ejemplo	   la	   vez	   anterior	   en	   el	  
Ayuntamiento	   anterior,	   donde	   nos	   llevaron	   a	   demandas,	   donde	   nos	   quitaron	   la	  
propuesta,	   donde	  más	  de	   tres	   veces	   tuvimos	   contralor,	   precisamente	  por	   lo	  mismo,	  
porque	  no	  cumplía	  con	  el	  perfil,	  porque	  no,	  o	  sea	  por	  mil	  detalles,	  lo	  que	  pasamos	  aquí	  
fue	  un	  lío	  de	  verdad,	  el	  que	  tuviéramos	  casi	  cuatro	  contralores,	  después	  no	  tuvimos,	  al	  
último	  ya	  nos	  quedamos	  con	  el	  chico	  que	  se	  cerró	  que	  fue	  Mario,	  pero	  yo	  siento	  que	  
eso	   es	   a	   lo	   que	   se	   refiere	   la	   compañera,	   que	   lo	   vivimos	   y	   que	   no,	   que	   nos	   fue	  muy	  
complicado	   estar	   trabajando	   así	   este,	   muy	   respetable	   su	   decisión,	   finalmente	   son	  
decisiones	   de	   ellos,	   pero	   si	   nada	  más	   valorar	   ese	   tema,	   porque	   si	   lo	   pasamos	   en	   la	  
anterior,	  ojalá	  no	  sea	  esta	  situación	  pero	  si	  fue	  muy	  complicado	  trabajar	  así,	  entonces	  
es	  todo,	  gracias.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Si,	   un	   comentario	   que	   hace	   aquí	   la	   regidora	   Nancy	   de	   la	  
administración	  pasada,	  pasaron	  tres,	  tres	  contralores,	  un	  tema	  ahí	  complicado	  con	  el	  
tema,	  ya	  me	  imagino	  de	  costos,	  gastos	  que	  se	  hicieron	  ahí	  el	  tema	  y	  pues	  ojalá	  que	  no	  
nos	   llegue	   a	   pasar	   a	   nosotros,	   dicen	   tocamos	  madera	   para	   que	  no	  nos	   pase	   en	   esta	  
administración,	  entonces	  siguiendo	  el	  orden	  del	  día,	  con	   lo	  que	  comentó	   la	  mayoría,	  
quien	  esté	  a	  favor	  de	  quien	  asuma	  el	  cargo	  como	  titular	  del	  Órgano	  Interno	  de	  Control,	  
sea	  el	  profesor	  Pablo	  García	  Luna,	  levante	  su	  mano	  derecha	  por	  favor.	  

VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  
votado	  con	  doce	  votos	  a	  favor	  del	  ciudadano,	  del	  profesor	  Pablo	  García	  Luna.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	   Quien	   esté	   a	   favor	   de	   quien	   asuma	   el	   cargo	   como	   titular	   del	  
Órgano	  Interno	  de	  Control	  sea	  Yajaira	  Tanairy	  Jiménez,	  levante	  la	  mano	  por	  favor.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  
votado	  con	  cero	  votos	  a	  favor	  por	  Tanairy,	  Yajaira	  Tanairy	  Jiménez	  Reyes.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias,	   quien	   esté	   a	   favor	   de	   quien	   asuma	   el	   cargo	  
como	   titular	   del	   Órgano	   Interno	   de	   Control	   sea	   María	   Ramírez	   García,	   levantar	   su	  
mano	  por	  favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  
votado	  con	  dos	  votos	  a	  favor	  de	  María	  Ramírez	  García.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muchas	  gracias	  secretario.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente,	  perdón.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Señor	  secretario	  cuantas	  abstenciones	  hubo,	  fueron	  dos	  no.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  hay,	  
se	  ha	  votado	  con	  dos	  abstenciones.	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  votado	  con	  
doce	  votos	  a	  favor,	  lo	  que	  es	  MAYORÍA	  para	  que	  el	  profesor	  Pablo	  García	  Luna	  asuma	  
el	  cargo	  como	  titular	  del	  Órgano	  Interno	  de	  Control,	  es	  cuánto	  señor	  presidente.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Vamos	   a	   proceder	   a	   la	   toma	   de	   protesta,	   profesor	   Pablo,	  
protesta	  desempeñar	  leal	  y	  patrióticamente	  el	  cargo	  que	  se	  le	  ha	  conferido,	  guardar	  y	  
hacer	  guardar	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos,	  los	  tratados	  y	  
convenios	   internacionales,	   donde	   el	   estado	   mexicano	   toma	   parte,	   la	   Constitución	  
Política	   del	   Estado	   Libre	   y	   Soberano	   de	   Zacatecas,	   las	   leyes	   que	   de	   ella	   emanen	   y	  
desempeñar	  leal	  y	  patrióticamente	  el	  nombramiento	  que	  se	  le	  ha	  conferido.	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  PABLO	  GARCÍA	  LUNA.-‐	  Si,	  protesto.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Si	  así	  no	  lo	  hiciere	  que	  la	  nación,	  el	  estado	  o	  el	  municipio	  se	  lo	  
demande,	  muchas	  felicidades	  nuevo	  contralor,	  tradicionalmente	  lo	  llamamos	  pero	  es	  
Órgano	  de	  Control	  Interno,	  muchas	  gracias	  y	  muchas	  felicidades	  profesor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Quiero	   hacer	   un	   comentario	   con	   el	   tema	   de	   este	   nuevo	  
nombramiento	  de	  este	  Cabildo	  2021-‐2024,	  maestro,	  profesor	  Pablo,	  eh,	  comentar	  algo	  
referente	   a	   lo	   que	   comenta	   nuestra	   regidora	   Yanett,	   es	   un	   cargo	   muy	   importante,	  
ahora	  con	  las	  reformas	  que	  hubo	  en	  el	  tema	  de	  la	  ley,	  le	  está	  dando	  muchas	  facultades	  
y	  muchísimas	  responsabilidades	  a	  este	  órgano,	  este	  órgano	  que	  es	  quien	  va	  a	   fungir	  
como	  lo	  que	  pudiera	  ser	  una,	  una	  auditoría	  municipal,	  por	  tanto,	  tiene	  un	  compromiso	  
fuerte,	   mayor	   y	   tiene	   un	   grado	   de	   responsabilidad	   por	   este	   cargo,	   creo	   que	   con	   tu	  
profesionalismo,	  los	  años	  que	  tiene	  de	  experiencia	  profesor,	  creo	  que	  lo	  va	  a	  hacer	  de	  
la	   mejor	   manera,	   se	   le	   está	   dando	   la	   confianza	   de	   este	   Ayuntamiento	   y	   ojalá	   que	  
pudiéramos	  hacer	  un	  equipo	  y	  que	  a	  Río	  Grande	   le	   vaya	  bien,	   créame	  que	  nosotros	  
como	  Ayuntamiento,	  queremos	  hacer	  equipo	  con	  usted	  y	  usted	  con	  nosotros	  y	  que	  se	  
pueda	   transparentar	   toda	   la	   función	   de	   esta	   administración	  municipal,	   no	   le	   quedo	  
más	   que	   felicitar	   y	   éxito	   en	   esta	   nueva	   encomienda,	   felicidades	   de	   corazón	   profe,	  
gracias,	  gracias	  y	  a	  echarle	  todas	  las	  ganas,	  adelante	  mi	  regidora.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   EDUCACIÓN	   NANCY	   JIMENA	   RAMÍREZ	   DUARTE.-‐	  
Regidora	   republicano	   Ayuntamiento:	   Otra	   vez	   deje	   me	   doy,	   para	   comentarle,	   mire	  
respecto	  a	  lo	  que	  decíamos	  ahorita	  los	  problemas	  que	  habíamos	  tenido,	  uno	  de	  ellos	  
es	   que	   uno	   de	   los	   contralores	   era	   profe	   y	   él	   estaba	   en	   la	   mañana	   en	   la	   escuela	   y	  
solamente	   llegaba	  hasta	   las	  tres	  de	   la	  tarde,	  aquí	  nada	  más	  la	  pregunta	  es,	  si	  se	  va	  a	  
dedicar	  de	  tiempo	  completo,	  si	  está	  todavía	  dando	  clases,	  este	  esa	  es	  una	  pregunta	  que	  
quisiera	  yo	  hacerle,	  que	  nos	  pueda	  responder.	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  PABLO	  GARCÍA	  LUNA.-‐	  Órgano	  Interno	  de	  Control:	  Si	  buenas	  
tardes	   a	   todos,	   muchas	   gracias	   por	   su	   apoyo,	   esperemos	   no	   defraudarlos,	   cuenten	  
conmigo	   para	   lo	   que	   sea	   en	   beneficio	   del	   municipio,	   ahí	   estaremos	   y	   va	   a	   ser	   de	  
tiempo	  completo,	  nosotros	  este,	  somos	  maestros	  jubilados	  y	  ahorita	  estoy	  en	  la	  mejor	  
disposición	   de	   echarle	   todas	   las	   ganas	   y	   hacer	   equipo	   con	   este	   Ayuntamiento	   si,	  
muchas	  gracias.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   EDUCACIÓN	   NANCY	   JIMENA	   RAMÍREZ	   DUARTE.-‐	  
Regidora	   republicano	  Ayuntamiento:	   Le	   agradezco	  mucho,	   es	   que	   esa	   era	   una	   duda	  
porque	  también	  por	  esa	  situación	  fue	  que	  tuvimos	  problemas	  en	  el	  anterior,	  muchas	  
gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   señora	   regidora,	   señor	   secretario	   algún	  
comentario.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Ninguno	  señor	  presidente.	  

LECTURA	  DE	  CORRESPONDENCIA	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Bueno	  daremos	  continuación	  a	  la	  Sesión	  ordinaria	  número	  tres	  
en	  el	  punto	  número	  ocho,	  es	  lectura	  de	  correspondencia	  recibida,	  se	  le	  concede	  el	  uso	  
de	  la	  voz	  al	  Secretario	  de	  Gobierno	  municipal	  profesor	  Raúl	  Hernández.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	   les	  
informo	  que	  tenemos	  una	  notificación	  del	  Tribunal	  de	  Justicia	  Electoral	  del	  estado	  de	  
Zacatecas,	  para	  lo	  que	  me	  permito	  darle	  lectura	  a	  esta	  notificación.	  

Tribunal	  de	  Justicia	  Electoral	  del	  estado	  de	  Zacatecas,	  juicio	  para	  la	  protección	  de	  los	  
derechos	  políticos	  electorales	  del	  ciudadano,	  expediente	  TRIJEZ-‐JDC-‐063/2021	  y	  sus	  
acumulados,	   actor	  Gumaro	  Elías	  Hernández	  Zúñiga	  y	  otros,	   responsable,	  presidente,	  
síndica	   y	   diversas	   regidurías	   del	  municipio	   de	  Río	  Grande,	   Zacatecas,	   oficio	  TRIJEZ-‐
SGA-‐1853/2021.	   Asunto:	   Se	   notifica	   acuerdo	   plenario.	   Guadalupe,	   Zacatecas,	   21	   de	  
septiembre	   del	   2021.	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   presente.	   Con	  
fundamento	   en	   los	   artículos	   24,	   25,	   párrafo	   III	   de	   la	   Ley	   de	   Sistemas	   de	  Medios	   de	  
impugnación	  electoral	  del	  estado	  de	  Zacatecas	  y	  en	  cumplimiento	  a	  lo	  ordenado	  en	  el	  
acuerdo	  plenario	  de	  cumplimiento	  del	  día	  15	  de	  septiembre	  del	  año	  en	  curso,	  emitido	  
por	  el	  pleno	  del	  Tribunal	  de	  Justicia	  Electoral	  del	  estado	  de	  Zacatecas,	   le	  notifico	  vía	  
oficio	   el	   citado	   acuerdo,	   corriéndole	   traslado	   con	   copia	   debidamente	   certificada	   del	  
mismo	  constante	  en	  dos	  fojas,	  lo	  anterior	  para	  los	  efectos	  legales	  procedentes.	  Doy	  fe.	  	  

Licenciado	  Jorge	  Eduardo	  Luna	  Carrillo,	  actuario	  del	  Tribunal	  de	  Justicia	  Electoral	  del	  
estado	  de	  Zacatecas.	  Guadalupe,	  Zacatecas	  a	  15	  de	  septiembre	  del	  2021,	  en	  acuerdo	  
plenario	  por	  el	  que	  se	  determina	  que	  el	  Ayuntamiento	  del	  municipio	  de	  Río	  Grande,	  
Zacatecas	  ha	  dado	  cumplimiento	  a	  lo	  ordenado	  en	  la	  sentencia	  dictada	  por	  el	  Tribunal	  
dentro	   del	   expediente	   con	   clave	   al	   rubro	   indicado	   de	   fecha	   17	   de	   junio	   del	   año	   en	  
curso,	  me	  permito	  dar	  lectura	  a	  los	  puntos	  de	  acuerdo.	  Primero:	  Se	  tiene	  por	  cumplida	  
la	   sentencia	   dictada	   en	   el	   presente	   juicio.	   Segundo:	   Archívese	   en	   el	   presente	   como	  
asunto	   totalmente	   concluido,	   notifíquese	   así	   lo	   acordado	   por	   unanimidad	   las	   y	   los	  
magistrados	   integrantes	   del	   Tribunal	   de	   Justicia	   Electoral	   del	   Estado	   de	   Zacatecas	  
ante	  el	  Secretario	  General	  de	  Acuerdos	  quien	  autoriza	  y	  da	  fe.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   EDUCACIÓN	   SECUNDARIA	   RAÚL	   HERNÁNDEZ	  
MARTÍNEZ.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Es	  cuánto	  señor	  presidente.	  	  

ASUNTOS	  GENERALES	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  siguiendo	  con	  el	  orden	  del	  día,	  
el	  siguiente	  punto	  es	  tocar	  asuntos	  generales,	  se	   les	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  síndica	  
municipal,	  señoras,	  señores	  regidores.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Gracias	   señor	   presidente,	   mi	   participación	   en	   el	   asunto	   de	  
correspondencia	   recibida	   es	   importante	   que	   se	   asiente	   en	   el	   acta,	   ya	   están	   las	  
comisiones	  o	  a	  que	  área	  se	  dirigen	  en	  el	  documento	  ahorita	  se	  turna	  para	  que	  se	  tenga	  
conocimiento	  y	  se	  pueda	  si	  va	  a	  una	  comisión,	  pues	  ya	  los	  integrantes	  de	  la	  comisión	  
que	  la	  integren	  pues	  ya	  sepan	  que	  tienen	  que	  sesionar	  para	  presentar	  un	  dictamen	  y	  si	  
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el	   asunto	   de	   acuerdo	   a	   fechas	   o	   tiempos	   lo	   amerita	   pues	   convocar	   a	   una	   reunión	  
extraordinaria	  para	  tomar	  los	  acuerdos	  o	  si	  espera	  a	  una	  próxima	  ordinaria,	  es	  nada	  
más	  para	  tomar	  en	  cuenta	  esa	  parte.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muchas	   gracias	   mi	   regidor,	   ahí	   por	   el	   comentario	   y	   la	  
observación	   y	   ahí	   mi	   secretario	   ya	   para	   turnarla,	   para	   turnarla	   a	   la	   comisión	  
correspondiente	  y	  ya	  de	  una	  vez	  que	  se	  pongan	  a	   trabajar	   las	  áreas	  afines,	  entonces	  
pasamos	  al,	  adelante	  mi	  regidora	  Yanett.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   YANETT	   GUTIÉRREZ	   LUNA.-‐	   Regidora	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Yo	  nada	  más	  para	  insistir	  señor	  presidente	  en	  la	  complementación	  de	  
los	   expedientes	   de	   cada	   uno	   de	   los	   funcionarios	   de	   primer	   nivel	   nos	   está	   faltando	  
todavía	   el	   del	   director	   de	  Obras	   Públicas,	   la	   profesional,	   su	   título	   por	   favor	   y	   entre	  
otras	  áreas	   también	  nos	  están	   faltando	   todavía	   los	   títulos,	   las	   cédulas	  profesionales,	  
nada	   más	   han	   estado	   subiendo	   algunos	   pero	   los	   expedientes	   no	   están	   completos,	  
entonces	   si	   ahí	   quisiera	   que	   diéramos	   un	   término,	   no	   sé	   qué	   les	   parece	   a	   los	  
compañeros	  un	  término	  para	  que	  ya	  se	  completen	  de	  forma	  íntegra	  los	  expedientes	  de	  
cada	  uno	  de	  los	  funcionarios.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	  bien,	  ya	  habíamos	  ahí	  comentado	  señor	  secretario	  que	  te	  
encargaba	  ese,	  ese	  tema	  y	  les	  puedes	  dar	  ahí	  seguimiento	  puntual	  al	  comentario	  que	  
hemos	  hecho	  ya	  en	  las	  diferentes	  reuniones	  de	  Cabildo	  pasadas.	  Estamos	  en	  asuntos	  
generales.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.-‐	  
Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Continuando	  con	  el	  mismo	  tema	  de	  comisiones,	  
yo	  respetuosamente	  le	  pediría	  a	  nuestra	  síndica	  este,	  la	  licenciada	  Fátima	  también	  nos	  
convocara	  ya	  a	  la	  primer	  reunión	  de	  comisiones	  de	  Hacienda	  este,	  por	  la	  importancia	  
de	  los	  tiempos	  de	  auditoría	  señor	  presidente	  eh,	  compañeras	  regidoras	  y	  regidores,	  ya	  
habíamos	  mencionado	  como	  un	  asunto	  de	  prioridad	  en	  la	  pasada	  reunión	  de	  Cabildo	  
de	  ver,	  este,	  en	  qué	  condiciones	  este,	  nos	  dejaron	   la	  administración,	  que	  situaciones	  
han	   estado	   surgiendo,	   hemos	   sabido	   pues	   por	   comentarios	   la	   situación	   económica	  
difícil	  del,	  del,	  de	  la	  administración,	  entonces	  todo	  esto	  se	  necesita	  este,	  verificar	  con	  
documentos	  porque	  si	  no	  solo	  se	  queda	  en	  dichos	  no,	  entonces	  por	  un	  lado	  eso	  y	  por	  
otro	   lado	   también	   porque	   el	   tiempo	   que	   la	   auditoría	   marca	   para	   que	   esta	  
administración	   presente	   este	   las,	   observaciones	   correspondientes	   está	   corriendo,	  
entonces	  el	  día	  de	  hoy	  yo	  creo	  que	  todos	  los	  que	  asumimos	  eh,	  alguna	  representación	  
de	   la	   comisión	   o	   la	   integración	   de	   las	   mismas,	   sabemos	   de	   la	   responsabilidad	   que	  
tenemos	  porque	  la	  misma	  Ley	  Orgánica	  no	  lo	  indica,	  la	  Ley	  Orgánica	  es	  muy	  clara,	  ahí	  
nos	  dice	  nuestros	  derechos	  y	  ahí	  también	  nos	  dice	  nuestras	  facultades,	  entonces	  este	  
para	  no,	  para	  que	  no	  se	  sigan	  pasando	  los	  días	  y	  no	  seamos	  omisos	  señor	  presidente	  
ante,	   ante	   las	   situaciones	   si	   con	  mucho	   respeto	   porque	  Usted	   es	   quien	   la	   preside	   y	  
usted	   es	  quien	  nos	  debe	   convocar,	   pero	   sí	   que	   sea	   a	   la,	   a	   la	   brevedad	  y	  ponernos	   a	  
trabajar	   porque	   esa,	   o	   sea	   insisto	   es	   la	   responsabilidad	   y	   es	   el	   deber	   que	   también	  
tenemos	   con	   la	   ciudadanía,	   porque	   la	   ciudadanía	   está,	   porque	   la	   ciudadanía	   está	  
insisto,	   lo	   comenté	   en	   la	   sesión	   anterior,	   está	   con	   buenas	   expectativas	   hacia	   esta	  
administración	   pero	   bueno,	   si	   habría	   que	   dejar	   este,	   muy	   claro	   que	   tenemos,	   con	  
cuanto	   contamos	   y	   la	   proyección	   para	   cerrar	   sobre	   todo	   este	   año,	   entonces	   con	  
respeto,	   insisto	   este	   mi	   síndica	   eh,	   a	   la	   hora	   que	   Usted	   lo	   indique,	   estamos	   con	   la	  
mejor	  disposición	  para	  empezar	  ya	  a	  sesionar,	  gracias.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Regidor	  Salvador,	  si	  verdad.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Nada	  más,	  bueno	  gracias	  otra	  vez,	  nada	  más	  para	  información,	  bueno	  
pues	   eh,	   reconocer	   la,	   a	   cada	   uno	   de	   ustedes	   porque	   creo	   que	   las	   comisiones	   están	  
distribuidas	  de	  una	  manera	  muy	   importante,	   ahora	   lo	   que	   comentábamos	  desde	  un	  
principio,	   es	   la	   forma	   en	   que	   vamos	   a	   estar	   trabajando	   nosotros,	   apoyando	   a	   las	  
distintas	  áreas	  de	   la	  presidencia	  municipal	   como	  comisiones,	   tenemos	  que	  hacer	  un	  
trabajo	  en	  equipo,	  es	  donde	  yo	  vuelvo	  a	   invitarlos	  a	  que	  pongamos	  todo	  el	  esfuerzo,	  
toda	  la	  voluntad	  y	  compromiso	  para	  que	  podamos	  trabajar	  y	  en	  su	  momento	  pues	  las	  
comisiones	  podemos	  ingresar,	  podemos	  estar	  revisando	  los	  temas	  de	  acuerdo	  a	  lo	  que	  
nos	   confiere	   pues,	   hay	   que	   ir	   preparando	  porque	   como	   comisiones	   tendríamos	   que	  
elaborar	  nuestro	  plan	  de	  trabajo	  para	  poder	  estar	  informando	  este	  al	  Ayuntamiento	  y	  
a	   la	   ciudadanía	   el	   trabajo	   que	   estamos	   haciendo,	   pues	   en	   este	   caso	   nosotros	   como	  
regidores,	   como	   presidente	   municipal,	   como	   síndico	   y	   esto	   va	   aunado	   a	   lo	   que	  
comentaba	   mi	   compañera	   licenciada	   Lucerito,	   en	   el	   sentido	   que	   hay	   mucha	  
expectativa,	   hay	  mucha	   esperanza	   de	   que	   podamos	   hacer	   equipo	   pro	   Río	   Grande	   y	  
creo	  que	  podemos	  participar	  a	  partir	  de	  ahí,	  así	  como	  les	  hemos	  estado	  solicitando	  el	  
diagnóstico	  que	  también	  creo	  que	  hace	  falta	  ya	  saber	  lo	  que	  comentaba	  la	  licenciada,	  
igual	   ir	   viendo	   los	   planes	   de	   trabajo	   si,	   de	   las	   diferentes	   áreas	   y	   también	   como	  
regidores	  asumamos	  nuestra	  responsabilidad	  si,	  de	  armar	  nuestro	  plan	  de	  trabajo	  que	  
vamos	   a	   estar	   elaborando	   y	   coadyuvando	   para	   que	   las	   áreas	   afines	   a	   nuestras	  
comisiones	  pues	  tengan	  un	  mejor	  desempeño,	  es	  pues	  mi	  comentario	  para	  invitarlos	  a	  
que	   nos	   fortalezcamos,	   nos	   fortalezcamos	   en	   ese	   sentido	   y	   pues	   le	   demos	   para	  
adelante,	  por	  el	  bien	  de	  nuestro	  municipio,	  es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Alguien	  más,	  adelante	  regidor	  Miguel.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   ADMINISTRACIÓN	   DE	   EMPRESAS	   MIGUEL	   ÁNGEL	  
GÁMEZ	  LEYVA.-‐	  Bueno,	  buenas	  tardes	  a	  todos	  y	  cada	  uno	  de	  ustedes,	  señor	  presidente	  
y	   compañera	   síndico	   y	   compañeros	   regidores,	   igualmente	   este,	   estamos	   este	  
corriendo,	   se	   está	   corriendo	   el	   tiempo	  más	  bien	   y	  necesitamos	   este,	   integrarnos	   las	  
comisiones	   al	   área	   que	   nos	   tocó	   para,	   bien	   lo	   dijo	   la	   contadora,	   para	   ver	   cómo	   nos	  
dejaron,	  para	  ver	  en	  qué	  situación	  están	  cada	  uno	  de	  las	  áreas	  y	  también	  este,	  rendir	  
un	   informe	  verdad	  y	  bueno	  eso	  sería	   lo	   fundamental,	  una	  pregunta	  que	  tengo	  yo	  es,	  
vamos	  a	  seguir	  en	  el	  tema	  de	  Republicano	  o	  lo	  vamos	  a	  cambiar	  a	  Honorable,	  es	  una	  
pregunta	  que	  tengo	  yo,	  no	  sé	  si	  me	  la	  puedan	  responder.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Yo	  creo	  que	  es	  una	  chamba	  de	  la	  comisión	  también	  ahí	  queda	  el	  
tema	  de	  las	  comisiones,	  para	  ir	  valorando	  y	  analizando	  esa	  pregunta	  que	  se	  me	  hace	  
muy	  interesante,	  porque	  si	  la	  he	  visto	  ahí	  en,	  que	  sus	  comentarios	  entre	  la	  población,	  
yo	  creo	  que	  pudiera	  ser	  que	  ahí	  entre	  ahí	  en	  la	  comisión	  de	  Gobierno,	  pudiéramos	  ahí	  
hacer	  un	  análisis	  para	  ver	  si	  regresamos	  a	  como	  tradicionalmente	  estaba	  o	  le	  dejamos	  
como	  actualmente	  está,	  no	  sé	  qué	  opinemos	  ahí	  mí.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   ADMINISTRACIÓN	   DE	   EMPRESAS	   MIGUEL	   ÁNGEL	  
GÁMEZ	  LEYVA.-‐	  Regidor	  republicano	  Ayuntamiento:	  A	  mí	  la	  verdad,	  exactamente	  pero	  
a	   mí	   la	   verdad	   y	   con	   mucho	   respeto	   a	   los	   compañeros	   que	   ya	   terminaron	  
definitivamente	  no	  me	  gusta.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Muy	   bien,	   alguien	   más,	   ¿alguien	   más?,	   bueno	   yo	   quiero	  
participar	  con	  dos	  puntos,	  rápidamente,	  comentarles	  e	  informarles	  también	  que	  el	  día	  
de	  ayer	  estuvimos	  en	  pláticas	  con	  los	  maestros	  de	  preescolar,	  primaria,	  telesecundaria	  
que	   fueron	  afectados	  con	  el	   tema	  del	  pago	  de	  sus	  quincenas,	   les	  comentamos	  que	  el	  
municipio,	  éramos	  solidarios	  con	  ellos,	  que	  era	  un	  tema	  entre	  patrón	  y	  trabajador,	  que	  
era	  un	  tema	  que	  no	  estaba	  pues	  en	  nuestras	  manos	  pero	  buscamos	  la	  forma	  de	  como	  
riograndenses	  que	  son	  pues	  estábamos	  ahí	  con	  la	  de	  ponernos	  a	  sus	  órdenes,	  estuve	  
aquí	  en	  la	  plaza	  principal,	  bueno	  en	  la	  plaza	  cívica,	  en	  la	  constitución	  y	  acá	  en	  lo	  que	  es	  
recaudación	  ahí	  les	  hago	  del	  conocimiento	  que	  estuve	  platicando	  con	  ellos,	  a	  la	  vez	  por	  
la	  tarde	  tuvimos	  una	  reunión	  aquí	  en	  la	  Sala	  de	  Cabildo,	  donde	  pues	  ellos	  quieren	  ser	  
escuchados	  de	  que	  se	  sientan	  respaldados	  pues	  por	  el	  Ayuntamiento	  ahí	  me	  tome	  la	  
atribución	   de	   darles	   un	  mensaje	   solidario	   de	   los	   regidores,	   regidoras,	   de	   la	   síndico	  
municipal	  de	  qué	  pues	  tenemos	  que	  hacer	  equipo	  y	  que	  estábamos	  a	  sus	  órdenes,	  que	  
ojalá	  que	  se	  pudiera	  resolver	  a	  la	  brevedad	  la	  problemática	  que	  tiene	  en	  este	  caso	  el	  
magisterio	   y	   sabiendo	   también	   que	   tenemos	   muchos	   compañeros	   también	   de	   la	  
presidencia	  municipal	   que	   son	  maestros	   y	  buscar	   la	   forma	  de	   ser	   solidarios	   con	   las	  
peticiones	  y	  gestiones	  que	  están	  haciendo,	  entonces	  para	  informarles	  en	  ese	  tema,	  el	  
segundo	  tema,	  comentarles	  que	  ahora	  que	  estén	  en	  comisiones,	  yo	  creo	  que	  va	  a	  ser	  
mucho	  más	  fácil	  para	  nosotros,	  que	  nos	  puedan	  respaldar	  cada	  uno	  de	  ustedes	  en	  las	  
comisiones	  que	  representan,	  para	  hacer	  un	  análisis	  profundo	  del	   tema	  de	   la	  entrega	  
recepción,	   creo	   que	   en	   esta	   parte	   yo	   creo	   que	   como	   Ayuntamiento,	   como	   equipo,	  
vamos	  a	  hacer	  más	  equipo	  ya	  nombrando	  estas	  comisiones,	  que	  lo	  estamos	  haciendo	  
el	  día	  de	  hoy,	  creo	  y	  para	  mí	  era	  muy	  importante	  que	  ya	  se	  validaran	  las	  comisiones	  
porque	   es	   ahí	   donde	   podemos	   hacer	   realmente	   el	   equipo	   dentro	   de	   este	  
Ayuntamiento,	   ejemplos	   y	   comentarios	   de	   los	   avances	   que	   hemos	   tenido	   nosotros	  
como	  municipio	  y	  los	  funcionarios,	  les	  voy	  a	  hacer	  llegar	  una	  copia	  de	  este	  cuadernillo,	  
este	   cuadernillo,	   comentarles	   que	   es	   el	   diagnóstico	   completo	   de	   cómo	   está	   el	  
organismo	   de	   agua	   potable,	   completo,	   buscamos	   especialistas	   que	   también	   nos	  
ayudaran	  no	  era	  un	  tema	  de	  poderlo	  hacer	  solos,	  si	  no	  buscar	  la	  forma	  de	  ayuda	  y	  te	  
sorprenderás	  en	  ocasiones	  de	   lo	  que	  puedes	  ver	  aquí	  adentro,	   les	  voy	  a	  hacer	   llegar	  
una	   copia,	   pero	   también	  me	   gustaría	   que	   le	   diera	   seguimiento	   independientemente	  
que	  vaya	  para	  cada	  regidor,	  quien	  va	  a	  ser	  el	  de	  la	  comisión	  del	  agua	  que	  en	  este	  caso	  
que	  es	  nuestro	  regidor	  José	  Luis,	  para	  que	  le	  dé	  seguimiento	  a	  este	  cuadernillo	  y	  que	  le	  
den	  validez	  la	  comisión	  para	  hacer	  cualquier	  tipo	  de	  observación	  al	  Órgano	  de	  Control	  
Interno	  y	  en	  su	  caso,	  en	  este	  caso	  a	  la	  Auditoría	  Superior	  del	  Estado	  de	  Zacatecas,	  esta	  
es	  la	  parte	  donde	  tenemos	  que	  ir	  haciendo	  equipo,	  comentarles	  un	  poquito	  de	  lo	  que	  
es	   este	   diagnóstico,	   yo	   quisiera	   hacer	   tres	   cuadernillos,	   un	   cuadernillo	   del	   agua	  
potable,	  un	  cuadernillo	  del	  DIF	  municipal	  y	  uno	  del	  municipio,	  quisiera	  hacer	  uno	  muy	  
igual	   a	   este,	   porque	   aquí	   haz	   de	   cuenta	   que	   aquí	   estamos	   checando	   todo,	   ejemplos:	  
aquí	  viene	  ya	  el	  expediente	  de	  la	  entrega-‐	  recepción	  del	  sistema,	  aquí	  viene	  por	  decir	  
un	   ejemplo,	   este	   es	   el	   organigrama	   del	   sistema	   municipal	   de	   agua	   potable	   y	  
alcantarillado	  de	  Río	  Grande,	  este	  es	  el	  organigrama,	  pero	  que	  creen,	  pues	  la	  realidad	  
es	   otra,	   así	   es	   como	   funciona	   actualmente,	   ese	   es	   el	   que	   estamos	   checando,	   desde	  
cómo	   viene	   el	   organigrama	   y	   como	   está	   funcionando	   realmente,	   es	   decir	   que	   este	  
organigrama	   no	   es	   igual	   que	   el	   que	   está	   acá	   principalmente,	   fíjense	   desde	   ahí,	   del	  
organigrama,	  aquí	  viene	  cada	  perfil	  y	  cuánto	  gana	  y	  cuanto	  percibe	  con	  quincena	  y	  lo	  
más	   interesante	   las	   compensaciones	   que	   cada	   uno	   de	   ellos	   tenía,	   tenían	   porque	   ya	  
desde	  ahorita	  ya	  hicimos	  algunos,	  algunas	  modificaciones	  si,	  se	  los	  voy	  a	  dar	  para	  que	  
lo	  analicemos,	  a	  mí	  me	  gustaría	  dar	  el	  resumen	  dentro	  de	  Cabildo,	  cuando	  ya	  dentro	  
de	  las	  comisiones	  pudiéramos	  tener	  la	  información	  general	  y	  respetar	  los	  cuarenta	  y	  
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cinco	   días	   que	   tenemos	   para	   dar	   las	   observaciones	   de	   esta	   entrega	   recepción,	   este	  
cuadernillo	   lo	   voy	   a	   hacer	   llegar	   a	   cada	   uno	   de	   ustedes,	   pero	   principalmente	   me	  
gustaría	  ahí	  mi	  regidor	  José	  Luis	  que	  nos	  respaldáramos	  contigo	  con	  ese	  tema	  de	  las	  
comisiones,	   que	   viéramos,	   pero	   aquí	   en	   este	   documento	   viene	   preciso,	   puesto,	  
nombre,	  salario	  por	  quincena,	  compensaciones	  y	  lo	  que	  hace	  cada	  funcionario	  dentro	  
del	  organismo	  aquí	   checamos	  por	  áreas,	   aquí	  vienen	   las	  áreas	  de	   caja,	   viene	  el	   área	  
comercial,	   viene	   el	   tema	   de	   lecturas,	   fontaneros,	   exactamente	   cuánto	   ganan	   y	   si,	  
interesante	  que	   los	  de	   las	  cuadrillas	  ganan	  muy	  poquito	  y	   los	   funcionarios	  de	  arriba	  
ganan	  algo	  interesante,	  está	  el	  área	  operativa,	  con	  un	  diagnóstico	  muy	  preciso	  de	  cada,	  
de	  cada	  uno,	  viene,	  viene	  aquí	  en	  este	  mismo	  cuadernillo,	  viene	  quien	  está	  en	  cada	  de	  
las	  áreas	  de	  importancia	  por	  el	  caso	  de	  transparencia,	  se	  van	  a	  dar	  cuenta	  también	  de	  
los	  nombres	  de	  algunos	  funcionarios	  que	  están	  dentro	  de	  ahí	  que	  son	  unos	  nombres	  
muy	  interesantes	  si	  y	  que	  eso	  si	  me	  gustaría	  platicarlo	  ya	  en	  un	  análisis	  final,	  para	  no	  
especular	  y	  que	  también	  cada	  comisión	  de	   la	  presente	  pueda	  validar	   lo	  que	  estamos	  
generando	  nosotros	  mismos	   como	  municipio,	   comentarles	  que	   aquí	   hablamos	  hasta	  
de	   la	   planta	   tratadora,	   hablamos	   de	   pensionados	   y	   como	   conclusiones,	   como	  
conclusiones	   algo	   rápido	   para	   comentarlo	   y	   no	   sea	   extensivo	   mi	   comentario,	  
actualmente	  existen	  en	  nómina	  62	  empleados	  activos	  más	  7	  pensionados,	  es	  decir	  que	  
ya	  le	  está	  costando	  de	  todas	  formas	  al	  organismo,	  es	  un	  total	  de	  69	  personas,	  implica	  
un	  desembolso	  quincenal	  aproximado	  de	  trescientos	  cincuenta	  mil	  pesos	  quincenales,	  
es	  decir	  que	  aquí	  tenemos	  un	  diagnóstico	  muy	  preciso	  y	  cuando	  me	  senté	  con	  quien	  ya	  
es	   la	  directora,	   la	  directora	  que	  ya	   le	  había	   comentado	  que	  es	   la	   licenciada	  Gabriela	  
Alvarado	  de	  la	  comunidad	  de	  Tetillas,	  una	  persona	  que	  tiene	  más	  de	  diez	  y	  seis	  años	  
en	  el	  tema	  del	  organismo,	  que	  tiene	  la	  experiencia	  y	  comentarlo	  y	  decirlo,	  no	  lo	  quise	  
hacer	  político	  ese	  puesto	  porque	  es	  un	  tema	  muy	  técnico,	  es	  una	  responsabilidad,	  si	  
nos	  llega	  a	  votar	  el	  tema	  del	  agua	  potable,	  nos	  afecta	  a	  cada	  uno	  de	  nosotros,	  porque	  
es	   una,	   el	   agua	   potable	   es	   básico	   en	   cualquier	   lugar,	   comentarles	   que	   ya	   con	   esta	  
conclusión	  que	   estuvimos	   valorando,	   hasta	   la	  misma	  directora	   con	   estos	   temas	  dijo	  
hay	  canijo	  hasta	  ni	  enterada	  estaba	  de	  lo	  que	  estaba	  pasando	  en	  su	  momento	  dentro	  
del	  organismo,	  entonces	  si	  comentarles	  que	  viene,	  viene,	  viene	  bien	  estructurado,	  por	  
ejemplo	   viene	   gráficas,	   como	   van	   los	   sueldos	   ya	   después	   ahí	   para	   que	   ustedes	   lo	  
puedan	  analizar	  puntual,	  puntualmente	  se	  hizo	  hasta	  el	  tema	  del	  arqueo	  de	  caja	  o	  sea	  
se	  hizo	  un	  inventario	  total	  o	  sea	  desde,	  desde	  vehículos,	  desde	  una	  tuerca,	  aquí	  viene	  
las	  observaciones	  por	  ejemplo,	  un	  comentario	  rápido,	  no	  sé	  si	  pueda	  ver	  un	  tema	  de,	  
por	  ejemplo	  aquí	  dice,	  inventario	  de	  materiales	  del	  pozo	  corona,	  abrazadera,	  entrega	  
recepción,	  conteo	  físico,	  salida	  del	  almacén,	  faltantes	  detectados	  o	  sea	  aquí	  traemos	  ya	  
que	  dice	  un	  ejemplo,	  no	  sé,	  cople,	   faltan	  treinta	  o	  sea	  aquí	   trae	  hasta	  si	   les	   falta	  una	  
tuerca,	   para	   profesionalizar	   pues	   el	   tema,	   entonces	   si	   nos	   comentan	   que	   fue	  
interesante	  cuando	  llegan	  al	  organismo	  que	  llegaron	  checando,	  escaneando	  todo	  lo	  del	  
organismo,	  pero	  esto	  mismo	  me	  gustaría	  en	  el	  DIF	  y	  me	  gustaría	  en	  todas	  las	  áreas	  de	  
la	  presidencia	  municipal	  y	  para	  los	  días	  que	  nos	  faltan,	  las	  comisiones	  creo	  que	  van	  a	  
ser	   claves	  para	   tener	   todo	   este	  diagnóstico	   eh,	   voy	   a	  poner	  un	   ejemplo,	   un	   ejemplo	  
solamente	   como	   ejemplo,	   donde	   dice	   que	   reportan	   diferencias	   encontradas	   en	   el	  
levantamiento	   físico	   del	   inventario	   de	   materiales	   en	   pozo	   corona	   se	   encuentra	   un	  
faltante	  de	  240	  unidades	  en	  un	  total	  de	  48	  partidas,	  con	  un	  valor	  total	  de	  veinticuatro	  
mil	  pesos,	  cual	  es	   la	  observación,	  esa,	  no	  sé	  si	  me	  explico	   lo	  que	  tenemos	  que	  hacer,	  
pero	   este	   diagnóstico	   y	   aquí	   por	   ejemplo	   nos	   hacen	   algunas	   recomendaciones,	   se	  
recomienda	   implementar	   sistema	   para	   el	   registro	   autorizado	   de	   compras	   de	  
materiales	  y	  salidas	  del	  almacén,	  es	  lo	  que	  actualmente	  ahorita	  no	  tiene	  el	  organismo,	  
o	   sea	  el	   tema	  es	  que	  de	  esos	  detallitos	   chiquitos,	   sin	  mucha,	   sin	  mucha	   importancia	  
por	  el	  tema	  del	  monto	  pero	  que	  al	  final	  es	  un	  monto,	  si	  queremos	  hacerlo	  de	  cada	  área	  
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y	   con	   ayuda	   de	   las	   comisiones	   y	   en	   su	   momento	   hacérselos	   saber	   a	   la	   Auditoría	  
Superior	   del	   Estado	   de	   Zacatecas	   y	   ojo,	   si	   me	   gustaría	   ser	   muy	   transparente,	   pero	  
también	  me	  gustaría	  ser	   también	  en	  su	  caso	  eh,	  muy	  cuidadosos	  con	   la	   información	  
que	   pudiera	   salir,	   hasta	   que	   no	   las	   comisiones	   también	   nos	   puedan	   autorizar	   esa	  
información,	  hacerla	  llegar	  a	  quien	  corresponda	  por	  mi	  tanto	  es	  todo,	  no	  se	  mi	  regidor	  
Salvador	  si	  quiera	  hacer	  un	  comentario.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Nuevamente	   gracias	   señor	   presidente,	   compañeros,	   nada	   más	   para	  
puntualizar	  este,	  vamos	  a	  colaborar	  como	  comisiones,	  de	  hecho	  no	  sé	  qué	  estrategia	  
se	  puede	  utilizar	  pero	  hay	  una	  comisión	  de	  entrega	  recepción	  que	  es	  la	  que	  de	  alguna	  
manera	  tiene	  la	  facultad	  pues	  para,	  para	  poder	  hacer,	  darle	  el	  seguimiento	  y	  trazar	  la	  
ruta	   crítica	  de	   lo	  que	  pueda	  venir,	   la	   propuesta	  bueno	   creo	  que	  pudiera	   sesionar	   la	  
comisión	  de	  entrega	  recepción,	  porque	  a	   fin	  de	  cuenta	  ellos	  son	  los	  que	  van	  a	  dar	  el	  
seguimiento,	  nosotros	  no	  podemos,	  no	  estamos	  dentro	  de,	  entonces	  es	  importante	  que	  
se	  planteé	  un	  plan	  de	   acción,	   o	   sea	   si	   la	   comisión	  de	   entrega	   recepción	  está	   revisar	  
algunos	   temas	   y	   es	   necesario	   que	   sesionemos,	   comisiones	   unidas	   o	   sesionemos	  
comisiones	  por	  separado,	  pero	  que	  si	  alguien	  nos	  vaya	  orientando	  en	  lo	  que	  se	  va	  a	  ir	  
haciendo	   y	   ahí	   es	   la	   comisión	   de	   entrega	   recepción,	   porque	   son	   los	   facultados	  
legalmente	  para	  hacer	  cualquier,	  cualquier	  este	  aclaración	  o	  movimiento	  o	  presentar	  
la	   evidencia,	   son	   los	   que	   la	   pueden	   hacer,	   entonces	   si	   es	   importante	   que	   haiga	   un	  
orden,	  haiga	  un	  orden	  en	  el	  sentido	  de	  que	  se	  nos	  facilite,	  que	  la	  información	  este	  de	  
manera	   oportuna	   y	   sobre	   todo	   lo	   más	   detallada	   que	   se	   pueda	   para	   establecer	   el	  
estatus	  en	  el	  que	  se	  encuentra	  el	  municipio	  al	  momento	  que	  nosotros	  ingresamos	  a	  la	  
administración	  municipal,	  es	  cuánto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Gracias	  señor	  regidor,	  alguien	  más,	  se	  me	  hace	  que	  mi	  regidora	  
Nancy	  no.	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  
Hola	  buenas	  tardes,	  bueno	  en	  cuanto	  al,	  al,	  	  ahora	  sí	  que	  a	  la	  planeación	  de	  la	  entrega	  y	  
recepción	  les	  comento	  que	  ya	  se	  inició	  una	  verificación	  física,	  que	  es	  cotejada	  con	  los	  
documentos	   digitales	   que	   se	   encuentran	   en	   el	   sistema	   de	   SERAM,	   esos	   mismos	  
documentos	   están	   siendo	   o	   este	   como,	   válgame	   la	   redundancia,	   cotejados	   con	   los	  
inventarios	  que	  tenemos	  actualmente	  en	  recursos	  materiales,	  ya	  posteriormente	  pues	  
se	  les	  hará	  llegar	  la	  información	  para	  que	  tengan	  ese	  conocimiento	  si,	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Gracias	   a	   mí	   lo	   que	   me	   gustaría	   comentar	   ahí,	   sumarle	   un	  
poquito	  al	  comentario	  del	  regidor	  Salvador	  Rosales,	  	  de	  que	  se	  pudiera	  ya	  convocar	  de	  
una	  manera	  como	  urgente	  a	  la	  comisión	  de	  entrega	  recepción,	  urgente	  que	  la	  pudieras	  
poder	  ahí	  que	  me	  hicieras	   favor	  que	   la	  pudieras	  encabezar	  ahí	  mi	  síndico	  y	  también	  
hacerles	  la	  invitación,	  la	  invitación	  en	  este	  caso	  a	  los	  demás	  regidores	  para	  si	  quieren	  
estar	  en	  esa,	  en	  esa	  reunión	  de	  entrega	  recepción	  para	  ya	  empezar	  a	  hacer	  ya	  lo	  que	  a	  
cada	  quien	   le	   pueda	   corresponder	   y	   en	  donde	   y	   en	  qué	   área	  nos	  pueden	   apoyar,	   el	  
tiempo	   pasa	   y	   no	   es	   canción,	   es	   un	   tema	   que	   si	   no	   le	   damos	   eh,	   si	   no	   le	   ganamos	  
tiempo	   al	   tiempo	   pues	   no	   vamos	   a	   tratar	   de	   detectar	   varios	   temas	   dentro	   de	   esta	  
entrega	  recepción,	   si	  me	  gustaría	  que	  hicieras	  una	  reunión	  urgente	  y	  ponernos	  ya	  a	  
trabajar	  y	  ver	  en	  que	  nos	  pueden	  apoyar	  cada	  una	  de	  las	  comisiones,	  por	  ejemplo	  se	  
podría	   decir,	   en	   la	   comisión	   está	   de	   entrega	   recepción,	   está	  	  
Kelly	  sí,	  pero	  por	  ejemplo	  ahí	  pudiéramos	  convocar	   también	  a	   José	  Luis	  por	  el	   tema	  
del	   agua,	   es	   decir	   que	   a	   mí	   me	   gustaría	   que	   en	   esa	   reunión	   de	   entrega	   recepción	  
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estuviéramos	   todos	   los	   regidores,	   todos	   los	   interesados,	   para	   que	   nos	   pongamos	   a	  
trabajar	   en	   ese	   sentido,	   si	   decirles	   y	   se	   los	   digo,	   se	   los	   digo	   públicamente,	   si	   estoy	  
preocupado	  en	  qué	  sentido,	  estoy	  preocupado	  en	  el	  sentido	  de	  que,	  entre	  que	  nuestra	  
mente	   está	   sacando	   temas	   de	   diferente	   índole,	   una	   problemática	   que	   tenemos,	   no	  
queramos	  descuidar	  el	  tema	  de	  entrega	  recepción	  y	  es	  un	  tema	  que	  si	  me	  preocupa	  a	  
mí	  como	  presidente	  municipal	  y	  que	  pudiéramos	  ir	  haciendo	  equipo	  y	  ya	  que	  cada	  uno	  
de	  nosotros	  nos	  podamos,	   junto	   con	   las	   comisiones	  a	  pesar	  ahí	  mi	   regidor	  Salvador	  
que	  no	  tengamos	  que	  ver	  con	  el	  tema	  de	  la	  comisión	  si,	  en	  la	  entrega	  recepción,	  pero	  si	  
el	  titular	  afín	  al	  área	  que	  se	  pueda	  involucrar	  para	  que	  pudiéramos	  reforzar,	  reforzar	  
cada	  una	  de	   las	  áreas,	   claro	  que	   la	  entrega	   recepción,	   la	  que	  va	  agarrando	   la	  batuta	  
porque	  así	  se	  implementó	  en	  la	  primer	  sesión	  con	  la	  Auditoría,	  pero	  yo	  quería	  que,	  no	  
sé	   titulares	   afines	  de	   las	   comisiones	  que	   si	   nos	  pudiéramos	   incluir	   en	   el	   tema	  de	   la	  
entrega	  recepción.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Así	  es	  este,	  estamos	  en	  la	  misma	  idea,	  nada	  más	  este,	  si	  hay	  un	  avance,	  
si	  hay	  una	  planeación	  que	  se	  tenga,	  pues	  nada	  más	  decir	  este,	  que	  comisión	  es	  la	  que	  
pueda	   apoyar	   cada	   área,	   o	   sea	   porque	   a	   fin	   de	   cuentas	   este,	   ya	   hay	   un	   avance	  
significativo,	   con	   lo	  que	  nos	   comentas	  por	  ejemplo	  de	  agua	  potable	  o	   lo	  que	   se	  está	  
haciendo	   en	   el	   DIF	   y	   lo	   que	   se	   va	   a	   hacer	   en	   lo	   que	   es	   la	   parte	   de	   las	   demás	  
dependencias	  de	  gobierno	  municipal,	  pero	  si	  es	  importante	  que	  marquen	  un	  orden	  y	  
también	   las	   características,	   las	   condiciones	   en	  que	   se	   va	   a	   presentar	   la	   información	  
para	  poder	  avanzar	  de	  alguna	  manera	  más	  rápida	  en	  ese	  sentido,	  es	  cuánto	  nada	  más	  
presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Si,	  mi	  síndico,	  un	  comentario.	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  
Si,	  perdón,	  bueno	  en	  cuanto	  a	  lo	  que	  propone	  el	  regidor	  eh,	  no	  sé	  si	  les	  parece	  bien	  la	  
propuesta,	  realizar	  un	  informe	  de	  manera	  física,	  bueno	  que	  cada	  uno	  tenga	  el	  informe	  
preciso	  y	  también	  mediante	  una	  proyección,	  aquí	  en	  una	  reunión.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presiente	  Municipal:	  Adelante	  regidor	  Miguel.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   ADMINISTRACIÓN	   DE	   EMPRESAS	   MIGUEL	   ÁNGEL	  
GÁMEZ	   LEYVA.-‐	   Regidor	   republicano	   Ayuntamiento:	   Bueno	   este,	   la	   idea	   es,	   por	  
ejemplo	  si	  ya	  tienen	  un	  avance,	  poder	  también,	  quienes	  así	  lo	  dispongamos,	  poder	  ir	  a	  
recursos	  materiales	  me	  imagino	  que	  en	  recursos	  materiales	  ya	  tenemos	  ahí	  un	  avance	  
de	   un	   inventario	   que	   ya	   previamente	   se	   ha	   de	   ver	   realizado	   y	   poder	   cotejarlo	  
nosotros,	  por	  ejemplo	  mi	  caso,	  por	  ejemplo	  mi	  caso,	  que	  yo	  voy	  a	  recursos	  materiales	  
pido	  este	  el	  inventario	  de	  protección	  civil,	  voy	  a	  protección	  civil,	  me	  apersono	  ahí	  con	  
el	  encargado	  y	   le	  pido	   también	  un,	   su	   inventario	   físico	  verdad,	  porque	  a	   lo	  mejor	  el	  
inventario	  nada	  más	  está	  en	   la	  mente	  de	  quien	   lo	  entregó	  y	  este	  ya	  cotejo	  y	  saco	  mi	  
informe	  verdad,	  más	  o	  menos	  para	  que	  tengamos	  eso	  en	  mente	  y	  poder	  este,	  realizarlo	  
ya	   después	   traemos	   las	   conclusiones	   aquí	   con	   nuestra	   síndico	   y	   haremos	   lo	  
correspondiente,	  muchas	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Les	  voy	  a	  poner	  un	  ejemplo	  en	  el	  tema	  de	  las	  comisiones,	  vamos	  
a	  suponer	  que	  hay	  un	  listado,	  listado	  de	  obras	  realizadas	  de	  la	  administración	  pasada	  
pues	   que	   en	   este	   caso	   la	   presidenta	   de	   la	   comisión,	   Nancy	   de	   obras	   públicas	   pues	  
apoye	   también	   para	   hacer	   esa	   verificación,	   pues	   en	   conjunto	   con	   la	   contadora	   Luz	  
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Margarita	  para	  el	  tema	  de	  desarrollo,	  que	  al	  final	  entre	  más	  seamos	  y	  podemos	  estar	  
observando	  mucho	  mejor,	   porque	   realmente	   también	   comentarles,	   pues	   solos,	   pues	  
solos	  no	  vamos	  a	  poder,	  pero	  ya	  en	  conjunto	  con	  cada	  uno	  de	  ustedes,	  vamos	  a	  hacer	  
un	  mejor	  trabajo,	  adelante	  mi	  regidor	  Salvador.	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	   JESÚS	  SALVADOR	  ROSALES	  MARES.-‐	  Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	   Hay	   disculpen	   que	   sea	   un	   poquito	   repetitivo	   en	   algunas	   cuestiones	  
pero	  es	  que	  es	  de	  donde	  vamos	  a	  partir	  como	  administración,	   tenemos	  que	   tener	   la	  
certeza	   y	   la	   seguridad	   de	   como	   recibimos	   el	  municipio,	   entonces	   es	   por	   eso	   que	   es	  
importante	   que	   cada	   uno	   asumamos	   nuestra	   responsabilidad,	   por	   eso	  me	   refiero	   a	  
que	  apoyemos	  a	  esa	  comisión	  de	  entrega	  recepción	  y	  en	  este	  momento	  pues	  también	  
ya	  los	  funcionarios	  de	  cada	  área	  pues	  deben	  de	  estar	  trabajando	  en	  lo	  mismo	  y	  el	  día	  
que	   sesionemos	   como	   comisión	   pues	   tendremos	   que	   hacerlo	   con	   las	   áreas	   afines	   a	  
cada	   comisión,	   porque,	   porque	   el	   tiempo	   ya	   apremia,	   este	   hay	   que	   revisar,	   hay	   que	  
cotejar,	   hay	   que	   tener	   la	   evidencia	   de	   lo	   que	   se	   tiene	   y	   pues	   eso	   sí,	   si	   es	   bastante	  
trabajo	   sí,	   es	   bastante	   trabajo,	   entonces	   pues	   en	   cuanto	   se	   nos	   convoque,	   se	   nos	  
indique	   como	   comisión	   de	   entrega	   recepción	   en	   que	   los	   podemos	   apoyar,	   pues	  
estamos	  a	  las	  órdenes.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	   Municipal:	   Bueno	   ya	   me	   iba	   a	   acabar	   los	   puntos,	   pero	   de	   una	   vez	  
aprovecho	  para	   el	   último,	   hora	   si	   ya	   no	   voy	   a	   hablar,	   esta	   es	   la	   última,	   adelante	  mi	  
contadora.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   LUZ	   MARGARITA	   CHÁVEZ	   GARCÍA.-‐	  
Regidora	  republicano	  Ayuntamiento:	  Dijo	  un	  compañero	  de	  hace	  tiempo,	  un	  antes	  hay	  
disculpando	   señor	   presidente	   y	   también	   este	   retomando	   las	   palabras	   del	   regidor	  
Salvador	   eh,	   sin	   el	   ánimo	   de	   que	   se	   nos	   prolongue	   el	   tiempo	   y	   de	   estar	   repitiendo,	  
pero	  si	  la	  importancia,	  a	  mí	  ese	  diagnóstico	  que	  usted	  presenta	  presidente	  se	  me	  hace	  
interesante	   no	   solo	   para	   conocer	   el	   estatus	   en	   el	   que	   está	   el	   organismo	   que,	   para	  
nuestra	  población	  también	  el	  tema	  del	  agua	  es	  muy	  sentido	  presidente,	  es	  yo	  creo	  que	  
uno	  de	  los	  talones	  de	  Aquiles	  de	  cualquier	  administración,	  entonces	  que	  sirva	  no	  solo	  
de	   diagnóstico,	   de	   radiografía,	   si	   no	   de	   proyección	   presidente,	   porque	   si	   no	   el	  
organismo	  por	  eso	  no	  es	  autónomo,	  por	  eso	  no	  se	  cumple	  esa	  autonomía	  y	  siempre	  
tienen	   déficit	   y	   demás,	   habría	   que	   ver	   si	   ahí	   también	   está	   el	   comparativo	   de	   esa	  
nómina,	  cuánto	  cuesta,	  cuánto	  cuestan	  los	  materiales,	  que	  yo	  sé	  que	  trabajan	  todo	  el	  
año	  y	  que	  trabajan	  este	  24/7	  no,	  pero	  habría	  que	  ver	  también	  los	  ingresos	  no,	  habría	  
que	  hacer	  ese	  comparativo	  a	  la	  par,	  insisto	  tan	  importante	  es	  para	  nuestra	  ciudadanía	  
el	   tema	  del	   agua,	   porque	   ya	   he	   visto	   por	   ahí	   también	   este,	   comentarios	   pues,	   no	   es	  
ajeno	  a	  uno,	  para	  eso	  está,	  para	  escuchar	   lo	  que	   la	  ciudadanía	  este,	  nos	  comenta	  no,	  
entonces	  me	  empiezan	  pues	  a	  este,	  a	  solicitar	  el	  servicio	  eficiente	  no,	  tan	  importante	  
es	   eso	   y	   va	   de	   la	   mano	   con	   lo	   otro,	   con	   lo	   que	   Usted	   ya	   trae	   ahí	   que	   es	   la	   parte	  
administrativa,	   como	   se	   encuentra,	   insisto	   la	   proyección	   y	   ese	   solo	   es	   el	   ejemplo,	  
porque	  de	  ahí	  se	  va	  a	  seguir	  con	  lo	  que	  Usted	  bien	  plantea	  de	  DIF	  que	  eso	  es	  otra	  área	  
muy	   sensible,	   porque	   es	   el	   área	   donde	   nuestra	   ciudadanía	   y	   los	   grupos	   más	  
vulnerables	   acuden	   y	   la	   presidencia	   pues	   ya	   ni	   decirlo,	   entonces	   sí	   retomar	   las	  
palabras	   que	   dice	   el	   regidor	   Salvador,	   si	   lo	   tenemos	   que	   hacer	   con	   orden,	   porque	  
nosotros	   mismos	   tenemos	   que	   poner	   ese	   ejemplo,	   entonces	   agradecer	   pues	   y	   con	  
gusto	  aquí	  con	  el	  presidente	  ya	  de	  la	  comisión	  pues	  por	  supuesto	  que	  lo	  checaremos,	  
gracias.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Bueno	  el	  último	  punto	  de	  mi	  participación	  es,	  adelante	  mi	  José	  
Luis.	  

CIUDADANO	   PROFESOR	   JOSÉ	   LUIS	   DELGADO	   ARROYO.-‐	   Regidor	   republicano	  
Ayuntamiento:	  Ahora	  sí	  que	  buenas	  noches	  a	   todos	  compañeros	  regidores,	   la	  última	  
de	   la	   última,	   del	   último,	   del	   último	   verdad,	   miren	   compañeros	   lo	   que	   pasa	   es	   que	  
ahorita	   se	   está	   haciendo	   el	   diagnóstico	   verdad,	   lógico	   que	   de	   ahí	   van	   a	   salir	  
observaciones	  y	  todo,	  pero	  es	  importante	  este	  diagnóstico	  porque	  de	  ahí	  tenemos	  que	  
hacer	   el	   plan	  municipal	   y	   ojalá	   y	   lo	   hagamos	   como	   un	   plan	   de	   proyecto	   de	  mejora	  
continua	   o	   sea	   que	   lo	   vayamos	   continuamente	   mejorando,	   se	   ponen	   las	   metas	  
acciones,	   tiempos	   y	   en	   base	   a	   eso	   las	   analizamos	   y	   vemos,	   como	   va,	   como	   va	  
trabajando	  y	  se	  puede	  ir	  replanteando,	  se	  puede	  ir	  viendo	  todos	  estos	  detalles,	  así	  es,	  
entonces	  este	  si	  es	  importante	  que	  hagamos	  todo	  eh,	  no	  nomás	  de	  lo	  que	  implica	  los	  
recursos	   materiales	   si	   no	   desde,	   desde	   adentro,	   desde	   la	   propia	   filosofía	   del	  
departamento	  verdad,	  para	  poder	  hacer	  un	  buen	  diagnóstico	  y	  que	  nos	  permita	  hacer	  
un	   buen	   plan,	   porque	   si	   esto	   lo	   hacemos	   rabón,	   pues	   entonces	   vamos	   a	   tener	   los	  
suficientes	   elementos	   para	   poder	   plantear	   lo	   que	   viene,	   si,	   entonces	   yo	   creo	   que	   si	  
debemos	  de	  partir	  de	   eso	  y	   luego	  ya	   armar	  el	  proyecto	  verdad,	   ojalá	   y	  que	   sea	  uno	  
solo,	   tanto	   el	   de,	   en	   este	   caso	   por	   ejemplo	   el	   de	   agua	   potable,	   nos	   pongamos	   de	  
acuerdo	   bien	   y	   hagamos	   un	   solo	   proyecto	   y	   que	   vayamos	   de	   la	   mano	   junto	   con	   la	  
responsable	   de	   agua	   potable,	   porque	   es	   lo	   mejor	   y	   que	   se	   vaya	   valorando	   y	   vaya	  
caminando	  y	  que	  den	   los	  detalles	  y	  que	  hay	  que	  modificar	  esto,	  que	  hay,	   si,	   si	  o	  sea	  
tenemos	  que	  ver	  todos	  esos	  detalles	  verdad,	  entonces	  este	  yo	  creo	  que	  es	  un	  punto	  de	  
partida	  importante,	  pero	  si	  no	  olvidar	  que	  esto	  nos	  va	  a	  servir	  muchísimo	  para	  poder	  
proyectar	   lo	   que	   viene	   verdad,	   aquí	   a	   la	   compañera	   Amini,	   todo	   esto	   le	   va	   a	   servir	  
muchísimo	   a	   la	   de	   planeación	   verdad,	   porque	   ella	   nomás	   va	   a	   ir	   ya	   como	   los	  
borreguitos,	   échale,	   échale,	   échale,	   va	   a	   ir	   este,	   como	   se	   dice	   eh,	   recopilando,	   pero	  
ojalá	  y	  si	  hagamos	  buenos	  proyectos	  de	  trabajo	  para	  cada	  uno	  de	  los	  departamentos,	  
es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CIENCIAS	   POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	  
Presidente	  Municipal:	  Muy	   bien,	   bueno	   nomás	   para	   complementar	   poquito,	   se	   hizo	  
una	  estrategia	  en	  el	  tema	  del	  organismo,	  para	  poder	  recaudar	  todavía	  más	  en	  el	  tema	  
de	  algunos	  temas	  pagos	  morosos	  que	  no	  se	  han	  realizado,	  se	  hizo	  una	  estrategia	  ahí	  de	  
invitar	  a	  la	  población	  que	  hagan	  oportunamente	  el	  pago,	  se	  va	  a	  hacer	  ahí	  una	  rifa	  de	  
una	  moto,	  una	  moto	  ahí	  dentro	  del	  organismo	  pues	  para	  que	  se	  motive	   la	  gente	   ir	  a	  
pagar	  y	  tratar	  de	  recaudar	  con	  estrategia	  más,	  el	  otro,	  el	  otro	  tema,	  el	  otro	  tema	  era	  
pues	  darles	   la	   información	  exactamente	  de	  cuánto	  se	  está	  recaudando	  por	  año	  en	  el	  
organismo,	   como	  ha	   ido	   subiendo,	   como	  ha	   ido	   bajando	   para	   hacer	   ese	   diagnóstico	  
que	  comentas	  dentro	  del	  tema	  de	  planeación,	  el	  último	  comentario	  que	  iba	  a	  hacer	  era	  
respecto,	  hace	   ratito	   se	  acaban	  de	  acercar	   conmigo	  en	  el	   tema	  de	  deportivo	  y	  es	  un	  
tema	   que	   me	   gustaría	   que	   pasara	   a	   comisiones	   ahí	   contigo	   Dulce	   en	   el	   tema	   del	  
deporte,	   donde	   nos	   están	   haciendo	   una	   invitación	   a	   poder	   participar	   en	   el	   tema	   de	  
futbol	  en	   la	   liga	  que	  participó	  nuestro	  hermano	  municipio	  de	  Miguel	  Auza	  de	   la	   liga	  
profesional	  de	  futbol,	  es	  decir	  que	  hay	  la	  posibilidad	  de	  podernos	  iniciar	  en	  el	  mes	  de	  
noviembre,	   generar	   una	   selección,	   pero	   todo,	   como	   todo	   bien	   saben,	   todo	   genera	  
gastos,	  entonces	  si	  me	  gustaría	  que	  ahí	  con	  Dulce,	  en	  la	  comisión	  pasarte	  ahorita	  toda	  
la	   información	   y	   se	   pueda	   hacer	   un	   análisis	   profundo	   para	   tratar	   de	   darle	   una	  
respuesta	   pues	   a	   esta	   liga	   que	   pudiera	   ser	  muy	   interesante	   que	   Río	   Grande	   pueda	  
participar	  y	  salir	  principalmente	  del	  estado	  no	  y	  Río	  Grande	  tiene	  mucho	  talento	  con	  
el	  tema	  del	  futbol	  y	  se	  me	  hizo	  muy	  interesante	  Dulce,	  se	  me	  hizo	  muy	  interesante	  la	  
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propuesta	  en	  el	  tema	  futbolero	  y	  si	  me	  gustaría	  que	  tu	  ahí	  encabezaras	  en	  este,	  bueno	  
en	  el	   caso	  de	   la	  comisión	  como	  titular,	  no	  sé	   también	  ahí	  en	  conjunto	  pues,	  no	  sé	  si	  
también	  se	  aplique	  pues,	  pero	  con	  Kelly	  en	  el	  tema	  de	  la	  juventud	  que	  también	  ahí	  va	  
muy	  y	  en	  este	  caso	  pues	  con	  el	  dinero,	  en	  el	  tema	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda,	  para	  ver	  
si	  hay	  posibilidades	  de	  poder	  entrar	  en	  este	  tema	  va	  a	  haber	  muchos	  patrocinadores,	  
porque	   pues	   es	   un	   tema	   que	   si	   se	   gasta	   un,	   una	   cantidad,	   decirles	   que	   pues	   ahora	  
Miguel	  Auza	   fue	  el	  campeón,	   traían	  un	  equipo	  muy	  fuerte,	  muy	   fuerte	  y	  yo	  creo	  que	  
Río	  Grande	  pues	  yo	  creo	  que	  no	  se	  puede	  quedar	  atrás	  y	  también	  pudiera	  competir	  a	  
esos	   niveles,	   entonces	   era	  mi	   último	   comentario	   no	   sé	   si	   hay	   algún	   comentario	   en	  
general,	  si	  no	  para	  seguir	  con	  el	  orden	  del	  día,	  adelante	  regidor	  Salvador	  Rosales.	  

POLÍTICAS	   MARIO	   CÓRDOVA	   LONGORIA.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	   habiendo	   más	  
asuntos	   que	   tratar	   se	   declara	   clausurada	   esta	   sesión,	   se	   pueden	   poner	   de	   pie	   por	  
favor,	  esta	  Sesión	  ordinaria	  de	  Cabildo	  número	  tres,	  siendo	  las	  veinte	  horas	  con	  cinco	  
minutos	  del	  día	  veintinueve	  del	  mes	  de	  septiembre	  del	  dos	  mil	  veintiuno,	  muchísimas	  
gracias,	  queda	  clausurada	  esta	  sesión	  número	  tres,	  muchas	  gracias.	  	  	  	  	  	  	  	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  
	  
	  

__________________________________________________________________	  
CIUDADANO	  LICENCIADO	  MARIO	  CÓRDOVA	  LONGORIA.	  

	  
SÍNDICO	  MUNICIPAL.	  

	  
	  

_______________________________________________________________	  
LICENCIADA	  FÁTIMA	  GUADALUPE	  GÓMEZ	  ZAVALA.	  

	  
	  

EL	  SECRETARIO	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL.	  
	  

____________________________________________________	  
PROFESOR	  RAÚL	  HERNÁNDEZ	  MARTÍNEZ.	  

	  
REGIDORES	  

	  
NOMBRE	   FIRMA	  

CIUDADANO	  JACOBO	  ESPINO	  RANGEL	  

	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  EDUCACIÓN	  

NANCY	  JIMENA	  RAMÍREZ	  DUARTE	  

	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  

DE	  EMPRESAS	  MIGUEL	  ÁNGEL	  GÁMEZ	  LEYVA	  

	  

CIUDADANA	  EVELYN	  ARRIAGA	  GARCÍA	  
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CIUDADANO	  MANUEL	  SAUCEDO	  CEBALLOS	  

	  

	  

CIUDADANA	  HILDA	  MORENO	  

	  

	  

CIUDADANO	  BALTAZAR	  CAMPOS	  ESQUIVEL	  

	  

	  

CIUDADANA	  TANIA	  GUADALUPE	  ALONSO	  

AGUILAR	  

	  

CIUDADANO	  LICENCIADO	  JESÚS	  SALVADOR	  

ROSALES	  MARES	  

	  

CIUDADANA	  DULCE	  CRISTAL	  RAMÍREZ	  

BONILLA	  

	  

CIUDADANA	  KELLY	  MEREDITH	  SAMANIEGO	  

HERNÁNDEZ	  

	  

CIUDADANO	  PROFESOR	  JOSÉ	  LUIS	  DELGADO	  

ARROYO	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  YANETT	  GUTIÉRREZ	  

LUNA	  

	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  CONTADURÍA	  LUZ	  

MARGARITA	  CHÁVEZ	  GARCÍA	  

	  

	  


